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Juan Antonio 
Lorenzo, contra 
unas 
declaraciones de 
Jarque

El procurador socialista 
Juan Antonio Lorenzo ha 
realizado varias preguntas 
sobre unas declaraciones de 
Femando Jarque a este pe
riódico. Lorenzo quiere sa
ber si se va a pedir una 
rectificación y acusa de nom
brar a dedo los jefes de ser
vicio territoriales.
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Se quiere 
revitalizar la 
Semana Santa 
abulense

La Junta de Semana Santa
de Avila quiere revitalizar los _________ _____ _
HCtOS que conmemoran la concejales de Alianza Popular y del Partido Socialista ocuparon los bancos destinados al público.
Pasión del Señor en nuestra 
Capital De momento se quie
re comenzar sacando los pa
sos de Nuestra Señora de la 
Esperanza y Jesús de Medi
naceli
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Luengo asegura 
que si hubiera 
entrenado, habría 
terminado el 60 
en Montecarlo

El piloto abulense José 
Mana Luengo, que ha finali
zado el Rally de Montecarlo 

el puesto 81, aseguró a 
®ste periódico que, si hubie
ra entrenado, podría haber 
terminado en el 60.
-----  Página 16
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LUMBRERAS
Los concejales de AP y PSOE se sentaron en los bancos del público

Los presupuestos del Ayuntamiento de 
Avila, aprobados con sólo los votos del CDS

El Pleno del Ayuntamiento de Avila aprobó ayer, con los votos de 
los concejales del grupo del CDS, los presupuestos municipales para 
el presente año—2.200 millones de pesetas—, en un Pleno en el que 
la oposición en bloque protestó por la convocatoria que; a su juicio, 
se realizó de forma que estos grupos no tuvieran tiempo para 
obtener la información precisa "para ejercer su legítima función de 
control de gobierno”. Los concejales de la oposición presentaron un 
escrito en este sentido, pidiendo la suspensión del Pleno, fijando 
una nueva fecha, a la mayor brevedad posible, pero con el suficiente 
tiempo como para poder tener toda la documentación del Pleno para 
estudiaría

Los concejales de Alianza Po
pular y del Partido Socialista 
optaron por permanecer, duran
te el Pleno Municipal, sentados 
en los bancos que corresponden 
al público, al no estar de acuerdo 
con la convocatoria y considerar 
que carecían de la necesaria do
cumentación con la que poder 
debatir el proyecto de presu

puestos presentado por el equi
po de Gobierno y controlar, al 
mismo tiempo su contenido. El 
representante de Izquierda Uni
da, Mauricio Velayos, aún no 
estando conforme con la cele
bración de la reunión, sí perma
neció en su sitio de concejal- 
criticando los aspectos de los 
presupuestos que conocía por lo 

expuesto en la Comisión Muni
cipal de Hacienda, pero sin pre
sentar la enmienda a la totalidad 
que su grupo político había 
anunciado la pasada semana.

El alcalde abulense, Antonio 
Encinar, cuando finalizó la inter
vención de Mauricio Velayos en 
el Pleno, intervino asimismo pa
ra afirmar que comprobaba có
mo Velayos había podido estu
diar los presupuestos, afirmando 
que trabajaba más que el resto de 
la oposición junta, por lo que le 
felicitaba y le auguraba que sus 
electores se lo reconocen an Es
tas palabras del alcalde sentaron 
muy mal entre el resto de los 
concejales de la oposición que, 
como contrapartida, pidieron 
más tarde que el secretario certi

ficase que el alcalde no había 
realizado parte de su trabajo, al 
no diligenciar la documentación 
de los presupuestos municipa
les, incluso el documento en el 
que se contení a la memoria polí
tica del proyecto.

El portavoz del CDS, Fernando 
González de Vega calificó la 
postura de la oposición de “ma
niobra dilatoria” propia de una 
“oposición destructiva con cri
terios demagógicos”. El alcalde 
desestimó el escrito de la oposi
ción en el que se pedía la sus
pensión del Pleno —según sus 
promotores, por espacio de 48 
horas— y decidió su celebra
ción
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"1 presidente de la Diputación quiere negociar 
*tn el INSALUD sobre el Hospital Provincial
man-r®®?®”*® ^® *^ Diputación Provincial Daniel de Fernando, 
Prov' i ®" ®^ Pleno celebrado ayer por la Corporación 
dirp ®“ propósito de mantener conversaciones con el 
Amh I ^^^ INSALUD, para condicionar la construcción del 
Va ^® ^^ ^°”® ®“’^ ® ^^ necesidad de camas en la Capital
la s ^®^5^deró un contrasentido que mientras faltan camas en 

®°^*®* y ®®” ”^^^ largas las listas de espera, se 
ción?^^” ^^5 ^®^ Hospital Provincial No obstante; la construe- 
la ant • ^^’^^ puede depender únicamente de que el acuerdo de 
iNSAi^^*^ Corporación provincial de ceder las dependencias al 
Tprír . ?®® efectivo también para su cesión a la Tesorería

’Otoñal de la Seguridad Social
• P^?^° de la Diputación 

de Avila acordó tam- 
n crear la Caja de Coopera

rie^ ^^^ permitirá a los ayunta- 
rijo ^^°® de escasos recursos 

^® créditos: realizar 
^^’^ entidades que 

trur^^ ‘^Q^^ibuir a la cons- 
i^^^euin del monumento al Ga

nadero Trashumante, con una 
inversión cercana a los diez 
millones de pesetas; y numero
sas obras de planes provincia
les, entre las que figuran las del 
Plan de Obras y Servicios, Pla
nes Comarcales 1988 y Fondo 
de Cooperación Local 1988, así 
como diversas obras de abaste

cimiento de aguas, mejora de 
alumbrado público, pavimen
tación limpieza de presas, etc. 
En el tema de personal se tu
vieron en cuenta varios recur
sos presentados y fuera del or
den del día se aprobaron expe
dientes relativos a solicitudes 
de ayudas a la Junta de Castilla 
y León para centros especiales 
y Programa Regional de Acción 
Social El presidente de la Cor
poración dió cuenta del cam
bio de representación en GES- 
TUR queda como representan
te de la Diputación Fernando 
González de Vega y el propio 
Daniel de Fernando, para que 
éste pudiera ser elegido presi
dente de la citada sociedad.

Páginas

El consejero de Agricultura se 
reúne hoy con las autoridades 
y las organizaciones agrarias 
abulenses

El consejero de Agricultura de la Junta de Castilla y León, 
Fernando Zamácola se entrevistó hoy con las primeras autoridades 
abulenses y con las organizaciones agrarias, con el propósito de 
conocer mejor la problemática agraria de la Provincia y de dar 
soluciones a los problemas que tiene planteados el sector.

Los encuentros del consejero 
de Agricultura se iniciarán a las 
9,15, entrevistándose con el al
calde, Antonio Encinar, para reu
nirse después con el presidente 
de la Diputación, Daniel de Fer
nando Alonso, y con el goberna
dor civil, José Luis Machuca 
García

A las 10,45, el consejero tiene 
previsto visitar las oficinas de 
Agricultura existentes en Avila y, 
a las 2 de la tarde, reunirse con

las organizaciones profesionales 
agrarias abulenses, que le infor
marán de las preocupaciones del 
sector, tales como cuotas de le
che, bajos precios de los produc
tos, etc. Para informar de lo tra
tado, el consejero celebrará una 
rueda de prensa, a partir de las 6 
de la tarde, en el Palacio de Bra
camonte, teniendo previsto, des
pués, completar su jornada abu
lense con la visita a diferentes 
centros privados.
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Farmacias

Hoy martes, 26. Hrdo. de D. 
Antonio Vinuesa. Reyes Católi
cos, 31. Teléfono. 21 13 35.

Mañana miércoles, 27. D. Luis 
Guerras del Castillo. Alfonso de 
Montalvo, 28.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Vic

toria (Teléfono 220020). A 
las 8 y a las 10,45.—“La cha
queta metálica”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05:- 
informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcia. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcia.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO

24 horas de la mejor música en es
téreo con la.s 1.000 mejores canciones 
de las 1res últimas décadas.

PROGRAMA DE_ 
RADIOÍ ADENA ESPAÑOLA

00,00: Figura con paisaje. 
01,00: Noches de Alanda (Jesús 
Marchamalo). 03,00: La radio en 
la radio (Matías Rodnguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08.00: 
España a las ocho. 08,30: Regio
nal 08,45: Informativo local. 
09,00: Escuela de salud. 13,30: 
Informativo regional 13,45: Re
sumen informativo local 14,00: 
Diario hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: La ra
dio sigue. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una 20,00: La 
hora deportiva 21,00: Un día en 
Castilla-León. 21,30: Radiode- 
porte. 22,00: Retransmisión del 
sonido original de la película

Dónde comer
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica San Mi
llán, 4. Telf: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na. 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro.- Plaza del Ras- 
tro, 4. Telf. 21 ,12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
la Losa, 12. Telfs. 21 1101-21 11 02. 
900 pts.
• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6.

• Teléf: 21 31 52. 600 pts.
• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te

léfono: 21 31 98. 495 pts.
• Cafetería Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 47 5 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa San Nicolás. 21. Telf; 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Télf: 2 2 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono; 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal. 
27. Telf: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda de Madrid, 15. 
Telf : 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf; 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf: 22 58 22. 700 
p63Ct3S.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio. 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110'500. Telf.: 22 14 87. 700 pts. 

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 
tin. Telf: 22 20 09. 7 50 pts.

• Piquío. Estrada. 2. Telf: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio. 23. Telé
fono; 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania. 3. Telf: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja. 6. Telé
fono: 21 22 49. 7 00 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Canetera de Sa’a- 

manca, 5. Telf: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo. 

1 . Telf: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio. 4. 

Telf: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Canetera de Sonso

les. Telf; 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé

fono; 72 64 24. 47 5 pts.
• El Zamorano. El Tostado. 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia. 4. 

Telf: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/n. Telf; 22 93 62. 900 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming. 26. Teléf: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba. 8. Telf . 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero. 7. Teléfono: 
22 00 7 5. 400'pts.

• Yago. San Pedro Bautista. 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
netera de Salamanca, s/n. Telé
fono; 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf: 21 35 69, 
450 ptas.

OCASO, S.aJ
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
{Frente estación de autobuses) 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Fueron hechos en declaraciones publicadas en El Diario de Avila _____ __

Juan Antonio Lorenzo pregunta a la 
Junta por comentarios “sorprendentes 
y preocupantes” de Fernando Jarque
Avila Redacción

El procurador abulense en 
las Cortes de Castilla y León 
por el Partido Socialista Juan 
Antonio Lorenzo, ha realizado 
en las Cortes una pregunta al 
Legislativo sobre unas recien
tes declaraciones del delegado 
territorial de la Junta en Avila 
Fernando Jarque, a la que soli
cita respuesta oral en Pleno.

Entre las preguntas realiza
das por Juan Antonio Lorenzo 
figura el nombramiento de je
fes de servicios, haciendo refe
rencia a su militancia en Alian
za Popular y si la Junta piensa 
pedir a Fernando Jarque que 
rectifique una de sus declara
ciones. El texto presentado an
te las Cortes de Castilla y León 
por el procurador abulense es 
el siguiente:

“Enunas declaraciones con
cedidas a EL DIARIO DE AVILA 
en fechas recientes, el delega
do territorial de la Junta en 
Avila hace una serie de mani
festaciones entre sorprenden
tes y preocupantes, al menos 
en opinión de este procurador.

En un momento de dicha 
entrevista, y al objeto de inten
tar justificar la organización de 
la Delegación Territorial, el de
legado viene a manifestar que 
la actual estructura de la Junta 
en la periferia sería “un baru
llo e inoperante” (sic).

—¿Qué opinión le merece a 
la Junta estas manifestaciones 
críticas del delegado territorial 
de Avila?

Curso de la UNED sobre el Universo____________ ___________________ __

Más de doscientos abulenses visitaron el 
Planetario de Madrid

Avila Redacción____________

Cuatro autocares repletos de 
alumnos salieron el pasado vier
nes para el Planetario del Ayun
tamiento de Madrid, como colo
fón de las Jornadas sobre el 
conocimiento científico del Uni
verso organizadas con el Centro 
Asociado de la UNED, de la Dipu
tación Provincial

Fueron exactamente 224 las 
personas que visitaron las insta
laciones del Planetario y con

SEGUNDO ANIVERSARIO 
ELSEÑOR

DON CECILIO MARTIN RODRIGUEZ
-DELA RAZON SOCIAL “MAQUINAS DE ESCRIBIR CECILIO MARTIN”- 

QUE FALLECIO EN AVILA, EL D1A 27 DE ENERO DE 1986
A LOS 58 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D.E.P.^

Su esposa doña Julia Pascual Herranz; hijos Juan Carlos y Cecilio; hijas políticas 
Isabel Sánchez y María Teresa Rodríguez; madre doña Anselma Rodríguez (Vda. de 
don Pablo Martín); hermanas doña Angelita y doña Ricarda; hermanos políticos, 
nietos, sobrinos, primos y demás familia.

7?Í/£GAA FAX ORACION POR SU ALMA 
El funeral que se celebre mañana miércoles, día 27, a las 8 de la tarde en la iglesia 

parroquial de San Vicente, será aplicado por su eterno descanso.

En otro momento el delega
do dice que "Avila es la prime
ra provincia en el abecedario 
pero la última en presupuestos 
y funcionarios”.

Siendo cierta la primera afir
mación, no así lo son laaegun- 
da y la tercera, tal y como se 
desprende de una simple lectu
ra de la Ley 12/1987 de Presu
puestos de la Comunidad Au
tónoma. Dado que estas ine
xactitudes pueden crear una 
lógica preocupación a los ciu
dadanos abulenses, ¿Piensa la 
Junta solicitar al delegado una 
pública rectificación?

JEFES DE SERVICIOS

El reiterado delegado'apro
vecha la entrevista para dar los 
nombres de los nuevos jefes de 
servicios territoriales.

No dudando de la capacidad 
de los mismos para desempe
ñar los cargos, llama poderosa
mente la atención, sin embar
go, que de entre estas propues
tas de nombramiento “a dedo” 
varios sean conocidos, y por 
supuesto legítimamente, mili
tantes de Alianza Popular, vul
nerándose en algún caso, en mi 
opinión, la Disposición Transi
toria Primera del Decreto 245/ 
1987.

¿Va a considerar la Junta 
estas designaciones como un 
mérito del funcionario a los 
efectos de lo dispuesto en el 
Artículo 25, apartado 1-A de la 
Ley 7/85 de la Función Pública, 
en relación con la cobertura de 

templaron la proyección de La 
Vía Láctea, el montaje audiovi
sual que, sobre la cúpula que 
caracteriza a estas instalaciones, 
reflejaba la historia, composi
ción y otras características de 
nuestra galaxia Fue un perfecto 
colofón a un curso que ha queri
do tener un carácter eminente
mente práctico. Estas Jornadas, 
que tan numerosa y favorable 
acogida han tenido de un públi
co muy heterogéneo — desde es
colares a aficionados con am

las Jefaturas de los Servicios 
Territoriales prevista en el ar
tículo 9 del Decreto 245/1987?"

También ha realizado la si
guiente pregunta para la que 
pide respuesta escrita:

“Muchos funcionarios em
piezan a comentar, con la lógi
ca preocupación de un profe
sional, la, por otro lado evi
dente, descoordinación de los 
Servicios de la Junta en Avila 
así como la ya prolongada pa
rálisis de los mismos por un 
período superior la razonable 
de cualquier cambio en la di
rección de una Administración

En un intento de averiguar 
las causas de las mismas, es por 
lo que pregunto:

¿Cuántas veces y en qué fe
chas se ha reunido la Comisión 
Territorial de Coordinación de 
Avila?

¿Cuántas veces y en qué fe
chas se ha reunido la Comisión 
Provincial de Urbanismo de 
Avila, desde el l.° de septiem
bre hasta hoy?

¿Cuántas veces y en qué fe
chas se ha reunido la Comisión 
Territorial de Patrimonio de 
Avila, desde el l.° de septiem
bre hasta hoy?

¿Cuántas veces y en qué fe
chas se ha reunido el Comité 
Provincial de Transportes de 
Avila, desde el 1.° de septiem
bre hasta hoy?

¿Cuántas veces y en qué fe 
chas se ha reunido el Comité 
Territorial de Promoción In
dustrial de Avila? 

plios conocimientos— suponen 
una ampliación de las activida
des de UNED-AVILA hacia el 
área científica, y es de esperar 
que incursiones semejantes se 
repitan.

Al igual que erí las pasadas 
Jornadas sobre el Canto Grego
riano, el Centro UNED de la Di
putación ha contado con el Pæ 
trocinio de la Obra Cultural de la 
Caja de Ahorros de Avila, el Ayun
tamiento y la Junta de Castilla- 
León.
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La oposición pidió que el Pleno se retrasara 48 horas

EI CDS, acusado de falta de transparencia, 

aprobó los presupuestos municipales
Avila F. J. Santero.___________

(Viene de página primera)
Tras la intervención de Gonzá

lez de Vega, Mauricio Velayos 
dijo que se había ofrecido por 
parte del equipo dé Gobierno 
documentación escrita en la que 
se recogían las modificaciones 
in&oducidas en la última Comi
sión de Hacienda pero que esa 
documentación no había llega
do al Pleno. Según Fernando 
González de Vega en esa Comi
sión se dijo que el Pleno iba a 
celebrarse el lunes, lo que más 
tarde, en rueda de prensa sería 
negado por la oposicióa

Lo que es el Pleno en sí, co
menzó con la relación de pues
tos de trabajo, que fue aprobada 
por los doce concejales presen
tes, los once del CDS y el de Iz
quierda Unida así como la modi
ficación de la plantilla del per
sonal

Después vendría el punto de 
tes presupuestos, en el que la 
puniera intervención correspon
do a Mauricio Velayos, quien 
«jo que el proyecto del CDS ado- 
see de un mal global: sigue la 
onica de los realizados en años 
interiores y por lo tanto es malo, 

ata apoyar su argumento, 
auricio Velayos dijo que son 

atos dando como ejemplo que 
37^0 ^^’^5®5 t^^tadrán que pagar 

000 pesetas por persona y año 
pn c ^^^t-Q® corrientes, mientras 
es ^'^^•^ P°^ ejemplo, la cifra 

pesetas. Dijo 
se sabe si la 

udación va a ser efectiva o
^° ®e atienden a de- 

fias de abono en temas co- 
csDiM^æ^^ ° ^^ Respecto al 
que ^ ° ^® inversiones, señaló 

favor si se pudiera 
P^Sos"^^^

^^AJO AJUSTADO 

^^nando González de Vega

en una intervención tan tediosa 
como la mayoría del Pleno, 
anuncio que las asignáciones a 
los concejales no variaban, ex
cepto la de Juan Frutos, con 
dedicación exclusiva que pasa
ba de 125.000 pesetas a 150.000 
al mes, en tanto que la asigna
ción del alcalde aumentaba co
mo los sueldos de los funciona
rios, un cuatro por ciento. Más 
adelante diría que carece de fun
damento la acusación de que ac
túan con prepotencia señalan
do que en los temas laborales se 
ha llegado a un acuerdo con la 
Junta de Personal y, volviendo a 
la retirada de la oposición, diría 
que no comprendía cómo la 
oposición había votado en Co
misión contra los presupuestos, 
si ahora dice que no los conoce.

El portavoz del CDS agradeció 
a Mauricio Velayos que hubiera 
dicho que si pudiera votaría afir
mativamente a las inversiones, y 
justificó varias partidas de los 
presupuestos, como los gastos 
sociales. También dijo que se 
dedicaría un millón a la promo
ción del turismo, lo que la oposi
ción consideró como un error, ya 
que en principio iban trece mi
llones. González de Vega asegu
ró que se había realizado un tra
bajo ajustado a criterios reales y 
que los presupuestos contienen 
la financiación precisa para ser 
ejecutados.

Mauricio Velayos respondió al 
portavoz del CDS diciendo que 
no había rebatido sus datos y 
que no se han rebajado los gas
tos ni se ha hecho un estudio de 
cómo reducirlos, lo que fue res
pondido por el CDS asegurando 
que se trata de un presupuesto 
inversor y con ingresos suficien
tes. Finalmente, los presupues
tos fueron aprobados con once 
votos favorables y la abstención 
de Izquierda Unida.

Más adelante se aprobó una

operación de tesorería de cien 
millones de pesetas, suscrita con 
la Caja de Ahorros en el plazo de 
un año y con un interés del doce 
y medio por ciento, lo que fue 
aceptado por unanimidad. Tam
bién fue aprobada la oferta pú
blica de empleo para el año 88, 
por unanimidad.

EXPUCACIONES DE LA 
OPOSICION

Con posterioridad al Pleno, 
todos los concejales de la oposi
ción convocaron una rueda de 
prensa para explicar su postura 
ante una situación que, en pala
bras de Angel Acebes, puede 
convertirse en insostenible. Ace
bes dijo que el tema presupues
tario tiene la suficiente importan
cia como para no haber convo
cado el Pleno de forma precipi
tada, “por haber empezado tar
de” su elaboración

Añadió que los presupuestos 
llevan una serie de partidas glo
bales sin pormenorizar y sin pro
yecto poHtico, lo que da sensa
ción de improvisación y provi
sionalidad, al no existir ese pro
yecto político que los sustente. 
Para Acebes, ocurría que el pre
supuesto no estaba estudiado y 
se convocó el viernes, sin que 
estuviera terminada la docu
mentación para que no se cono
ciera Dijo también que el CDS 
había incumplido su compromi
so de realizar un estudio porme
norizado y dar fotocopias a la 
oposición añadiendo que el 
contenido de los presupuestos 
sólo lo conocían en la mayor 
parte de ^u redacción final, ver
balmente. Dijo también que al
gunos apartados del presupues
to estaban aún escritos a lapice
ro y que la documentación no 
estaba finalizada cuando se con
vocó la reunión del Pleno, lo que 
pudo ser comprobado por este 
periódico en ambos extremos.

Toda la oposición dijo, en rueda de prensa en común, que la convocatoria 
tenía defectos de forma. LUMBRERAS

así como la falta de la firma del 
alcalde diligenciando certifica
ciones, y en la memoria política.

VENGANZA P0UTI¿A

Juan Antonio Lorenzo dijo en 
la rueda de prensa que la convo
catoria de Pleno había estado 
dominada por la falta de cortesía 
y el mal gusto al hacerlo sin dar 
tiempo a la oposición a estudiar 
el proyecto final que se presen
taba, acusando de todo ello al 
alcalde de quien dijo que "es 
incapaz de controlar lo que tiene 
en su propia casa e intenta ven
garse mezquinamente de la opo
sición con modos poco educa
dos”. Según el portavoz socia
lista, un miembro del CDS le 
había dicho que la convocatoria 
se había realizado intenciona
damente con evidente falta de 
comparecencia para que no se 
supiera lo que se iba a votar, y 
dijo que el proyecto vulnera la 
legislación en materia de conce
sión de subvenciones.

Finalmente, Mauricio Velayos 
habló de claros defectos de for
ma, asumiendo las palabras de 
los anteriores. Añadió que los 
presupuestos se recogen de for
ma general y no partida por par
tida Dijo también que hay una 
partida inversora de compra de 
terrenos, por 87 millones, que en 
su mayoría van para pagar una 
parte de las indemnizaciones de 
la presa del Voltoya

Más tarde, Acebes hizo un 
análisis de lo que conoce su 
grupo de los presupuestos, di
ciendo que no entrarán en vigor

hasta el mes de abril incum
pliendo “ uno de los pocos” com
promisos concretos del CDS ante 
el electorado, "y pretende decir 
que ha habido falta de trabajo 
nuestro”. Añadió que también se 
prometió disminuir los gastos 
corrientes, pero han aumentado 
respecto al 87 de 1.163 millones 
a 1.423. Añadió que el grupo de 
Gobierno se ha limitado a reco
ger las inversiones ya previstas 
en el Plan General de Ordena
ción Urbana y algo de las apor
taciones hechas por la oposi
ción, como el centro polivalente 
de La Toledana incrementos en 
los temas de turismo y promo
ción del deporte y la cultura

NO ESTA PREVISTA LA 
DEPURADORA

Denunció Acebes que no haya 
ninguna partida para la depura
dora de aguas residuales, cuan
do existe un compromiso formal 
en ese sentido, ya que, de lo 
contrario, la presa de Mingorría 
se convertirá en una cloaca al 
igual que las tierras de La Mora- 
ña que se rieguen con esa agua 
Por contra destacó que el presu
puesto se aumenta en fiestas 
hasta los 64 millones y con cri
terios discriminatorios para los 
barrios.

Al parecer, el CDS tiene inten
ción de convocar una rueda de 
prensa para explicar su posición 
en el tema presupuestario.

IU propuso un debate público 
para detectar las posibles irregu
laridades en la convocatoria del 
Pleno.

Cojo Solomonco
/^ C^ú A^^m/^/éZ D^er¿^

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 4 AVILA Martes, 26 de enero de 1988

Se quiere revitalizar la Semana Santa Abulense .__________________________

Podrían volver a salir los pasos de la Virgen 
de la Esperanza y Jesús de Medinaceli

Fondo de reptiles
___________ _______FERNANDO ALDA

Estoy vivo

Avila. Redacción.__________

En reciente Junta General 
celebrada en su propia sede 
por el Colegio Oficial de Agen
tes Comerciales de Avila y a 
la que también asistieron el 
presidente y el secretario de la 
Junta de Semana Santa de 
nuestra capital, Pascual Gar
cía Moreno y Jesús Nicolás 
Sánchez, se adoptó el acuerdo 
de seguir adelante con el pro
yecto de volver a constituir la 
Cofradía de Nuestra Señora 
de la Esperanza (Patrona de 
dichos profesionales) con el 
fin —entre otros— de que 
pueda organizarse la salida de 
la procesión que ya desfiló, en

Homenaje a 
Balbino Gutiérrez
Avila. Redacción.__________

El pasado viernes, día 22, a 
las 9 de la noche, tuvo lugar la 
cena homenaje al veterinario 
Balbino Gutiérrez, por sus 36 
años de servicio.

La cena se celebró en el res
taurante Cuatro Postes de nues
tra Capital, y a la misma asis
tieron diversas personalidades 
abulenses así como numero
so público.

Balbino Gutiérrez ejerció co
mo veterinario en Solosancho. 

años anteriores, en los días de 
Semana Santa.

Este acuerdo, ha sido ratifi
cado, acto seguido, en una re
unión celebrada por la citada 
Junta de Semana Santa y en 
la que, además de la salida en 
procesión del paso de la Vir
gen de la Esperanza —cuya 
imagen se venera en la iglesia 
parroquial de San Juan bau
tista de nuestra Capital— se 
acordó también que, igualmen
te, vuelva a salir el paso de 
Nuestro Padre Jesús de Me
dinaceli, aceptando así la pro
puesta formulada en dicho 
sentido por la Comunidad de 
Padres Franciscanos del Con
vento de San Antonio de Pa

El veterinario Balbino Gutiérrez durante su homenaje. LUMBRERAS

dua, de nuestra Ciudad, don
de es muy venerada la referida 
imagen, y los cuales han mos
trado un gran entusiasmo en 
esta iniciativa.

Ambos acuerdos contribui
rán, no sólo a revitalizar sino 
también a dar un mayor real
ce a la conniemoración de la 
Semana Santa abulense, por 
lo que también existe el pro
yecto de instar a los posibles 
cofrades de ambas asociacio
nes religiosas para que vayan 
preparando sus correspondien
tes hábitos y capuchonés, ya 
que se pretendé que la asis
tencia a las procesiones sea lo 
más numerosa posible.

La frase final que pro
nuncia, cuando termina la 
película “La chaqueta metá
lica”, que estos días se exhir 
be en Avila, uno de sus per
sonajes, un soldado nortea
mericano en la guerra de 
Vietnam, tiene una dimen
sión lúcida que muy pocos 
han querido descubrir; “Este 
mundo es una mierda, pero 
estoy vivo”.

Desde luego, vale más que 
muchos siglos de filosofía y 
de pensamiento, porque no 
tiene nada que ver con ellos, 
no tiene nada que ver con la 
razón. Es puro sentimiento, 
es la voz del corazón la que 
dice lo que tiene que hacer. 
Y está vivo.

Cada día que pase ten
dremos que pronunciaría más 
a menudo, si no queremos 
caer en la trampa de lo ra
cional, de lo lógico, del pen
samiento. Y acaso lo que 
importa, lo que puede im
portar únicamente, es estar 
vivo, seguir vivo entre las 
alimañas y las víboras, a pe
sar de las cámaras de gas y 
las bombas nucleares, a pesar 
del Estado y del peso de la 
Historia.

Y vivir, o sobrevivir, to
dos los días va siendo una 
cosa muy difícil por mucho 
que los nuevos caudillos tra
ten de convencemos. El de
terioro no es, quizá, mate
rial, sino espiritual, y se ori
gina en el interior del hom
bre. El cinismo y el escepti

El lunes, entrega de premios del
concurso de Navidad
Avila. Redacción.__________

En la tarde de ayer el jura
do calificador del concurso de 
redacción sobre la Navidad 
organizado por El Diario de 
Avila dio a conocer su resolu
ción sobre los casos de plagio 
que habían obligado a sus
pender la entrega de premios 
prevista.

De este modo, el ganador 
en la categoría de menos de 
9 años es Angel Galán, por su 
trabajo “La Navidad”. Los 
otros premiados son los que 
ya se anunciaron en su mo
mento: En más de 9 años, An

cismo, seguramente funda
dos en bases muy firmes, 
hacen mella en nosotros de 
una forma brutal: ¿Qué fir
mezas nos van quedando en 
nuestro interior? ¿Añora
mos, aún, el futuro, o sim
plemente nos limitamos a 
vivir en presente a salto de 
mata, de día en día?

¿Tal es el abismo que se 
ha abierto ante nosotros? 
Los escorpiones de nuestro 
interior, o acaso la concien
cia, nos van cercando con 
fuego. ¿Cuánto aguantaremos? 
Son demasiadas las compli
cidades que vamos conce
diendo al poder, demasiados 
los derechos que delegamos, 
y demasiada nuestra indife
rencia y nuestra dejadez. Y 
lo más triste es que ni siquie
ra tenemos conciencia de 
ello.

Eso sí, ese “estoy vivo”, es 
nuestra mejor vía de escape. 
Siempre, para fortuna nues
tra, terminamos por renacer 
de las cenizas, y son ya mu
chos los incendios que lle
vamos encima como para 
que no vuelva a ocurrir una 
vez más un renacimiento de 
nuestra estampa.

Ese grito de vida debe ve
nir sonando desde la noche 
de los tiempos, y no creo 
que jamás llegue a extin
guirse. En caso contrario no 
podríamos calificamos de se
res humanos, y no habría 
ningún sentido para nuestra 
existencia. 

tonio Sánchez Guinea, por su 
trabajo “¡Mamá Navidad!', 
y, en la categoría de más de 
13, Javier García de la Fuen
te, por “Al-Parsib quiso sa
ber”. Por otra parte, los fina
listas son también los que en 
su día se anunciaron desde el 
suplemento de este periódico, 
El Eco Escolar, salvo el caso 
de la poesía copiada a las 
alumnas del Colegio Santísi
mo Rosario.

La entrega de premios 
drá lugar el próximo lunes, 
día 1 de febrero, a las 6,30 de 
la tarde, en las dependencias 
de El Diario de Avila.

ANIVERSARIO 
Y MISAS

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Con motivo de cumplirse el 
aniversario del fallecimiento de 
DON FELIX JIMENEZ RESINA 
(q.e.p.d), la misa que se celebre 
mañana día 27, a las 6 de la 
tarde, en la iglesia parroquial de 
Santo Tomás, será aplicada por 
su eterno descanso.

OPOSICIONES
—POLICIA NACIONAL.—Convocadas 600 plazas.
— SECRETARIO AYUNTAMIENTO.—Concocadas 1.614 plazas.
—ADMINISTRATIVO DEL ESTADO.—Próxima convocatoria. 

Grupos mañana y tarde (BUP, Bachillerato Superior o 
equivalente).

—AUXILIAR DEL ESTADO.—Próxima convocatoria. Grupos 
mañana y tarde (Graduado Escolar).

—AUXILIAR DE JUSTICIA.— Próxima convocatoria (Graduado 
Escolar).

—AGENTE JUDICIAL.— Próxima convocatoria (Certificado de 
Estudios P.). "

MECANOGRAFIA, TAQUIGRAFIA. INFORMATICA, CON
TABILIDAD, CULTURA GENERAL

INFORMACION: ACADEMIA RODRIGUEZ:
C/ BLASCO JIMENO, 10.
Plaza de Pedro Dávila, 8. 
0500^ AVILA.

TELEFONO: 918-21-16-71.
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Avila. Maximiliano Fernández.

La creación del Ambulato- 
,•¡0 de la Zona Sur de nuestra 
Capital puede quedar condi
cionada al informe técnico 
sobre la concesión al INSA
LUD o la Tesorería Territo
rial de la seguridad Social de 
dependencias del Hospital Pro
vincial y al propio informe de 
la Consejería de Bienestar So
cial sobre la necesidad o no de 
camas hospitalarias en esta 
Provincia.

Este tema fue el más deba
tido en el transcurso del Pleno 
de la Diputación Provincial 
de Avila, celebrado en la tar
de de ayer y en el que,-entre 
un total de 20 puntos, se 
acordó realizar gestiones para 
conseguir colaboración en la 
construcción del monumento 
al Ganadero Trashumante, 
incluir un representante del 
PSOE con dedicación exclu
siva a las tareas de la Diputa
ción, aprobar varios dictáme
nes para la realización de 
obras de planes provinciales, 
crear la Caja de Cooperación 
para facilitar créditos a muni
cipios con escasas posibilida
des económicas, etc. En el 
apartado de ruegos y pregun
tas se plantearon algunas cues
tiones sobre un cambio de 
operario en Vías y Obras y la 
prohibición de celebrar una 
asamblea en la misma sección.

ESCASEZ DE CAMAS
Tras la aprobación del acta 

de la sesión anterior y darse 
cuenta de las resoluciones del 
presidente, con la indicación, 
por parte del portavoz socia
lista, Narciso Serrano, de su 
oposición a que se autorizara 
al secretario para gestionar 
temas de la Diputación y Ayun
tamientos, se acordó igual- 
.mente rectificar el acuerdo 
corporativo relativo a la de
signación de vocales en la 
Comisión Informativa de Ré
gimen Interior. Inmediata
mente después, el presidente 
de la Diputación, Daniel de 
Fernando, explicó que la crea
ción del Ambulatorio de la 
Zona Sur en el Hospital Pro
vincial estaba pendiente del 
acuerdo de cesión de esas de
pendencias, que, en principio 
se concedieron al INSALUD, 
aunque deben revertir en la 
lesorería Territorial de la Se- 
8tiridad Social. Daniel de Fer
nando señaló, no obstante, 
W era un contrasentido dis- 
®inuir el número de plazas 
“« Hospital Provincial, que 
‘‘mes eran 200, a 139 actual- 
mente y, si se suprimen otras 
,? 104, mientras se preten- 
mcrear otras 30 en el Hospi-

<^e la Seguridad Social y 
'entras existe una deficien- 

m ele camas tanto en la Pro
veía, como en la Comuni- 
nd Autónoma, como lo pone 

manifiesto, según dijo, el 
.^ho de que estos días estén 
presando en el Hospital Pro- 

¡ ^pial enfermos procedentes 
otros lugares, como es el

Más de veinte puntos fueron tratados en el Pleno de ayer

La Diputación podía condicionar la 
creación del Ambulatorio de la Zona Sur
•Gestiones para la construcción del Monumento al Ganadero 
Trashumante y creación de la Caja de Cooperación

caso de una señora de Ponfe
rrada ingresada en la madru
gada del domingo. Daniel de 
Fernando consideró que para 
ceder esas dependencias, el 
INSALUD tendría que infor
mar de que sobran camas, no 
importando, en ese caso, su
primir 30 camas del Hospital 
Provincial para crear el Am
bulatorio de la Zona Sur. El 
presidente de la Diputación 
mostró su propósito de pedir 
conversaciones con el INSA
LUD para estudiar el tema, 
con dos únicas condiciones: 
mejorar la asistencia a los 
abulenses y conseguir el má
ximo aprovechamiento del 
dinero público.

ACUERDO DE PLENO
El portavoz socialista. Nar

ciso Serrano, recordó que las 
dependencias ya habían sido 
cedidas al INSALUD por acuer
do de Pleno y que era preciso 
respetar ese acuerdo, seña
lando que el número de per
sonas en espera no eran 600, 
sino 400 entre Ambulatorio y 
Consultas para un plazo de 0 
a 15 días, siendo el resto con
sultas nuevas y la mayoría no 
urgentes. También indicó que 
el INSALUD hubiera anun
ciado la creación de 30 camas 
nuevas en el Hospital de la 
Seguridad Social, no teméndo 
en cuenta lo manifestado por 
el director provincial del IN
SALUD en rueda de prensa, 
tal y como fue recogido por 
este periódico el pasado mar
tes, día 19. También anunció 
que impugnarían el incumpli
miento del acuerdo del Pleno.

Por su parte, el portavoz de 
Alianza Popular, Sebastián Gon
zález, recordó las gestiones y 
acuerdos que se habían reali
zado en la etapa del anterior pre
sidente de la Diputación, Je
sús Terciado, y defendió la 
necesidad de crear el Ambula
torio en la Zona Sur, aunque 

resolviéndose previamente si 
el cambio de cesión de las de
pendencias del INSALUD a 
la Tesorería Territorial reque
ría nuevo acuerdo de Pleno o 
no. También consideró nece
sario saber qué va a ocurrir 
con el Hospital y qué partici
pación va a tener la Conseje
ría de Bienestar Social, y si, 
en cualquier caso, se iba a 
procurar optimizar los recur
sos.

Tras un enfrentamiento en
tre Narciso Serrano, quien re
cordó que ya se habían inver
tido 16 millones de pesetas, y 
Daniel de Fernando, el señor 
De Fernando anunció que tan 
pronto como se supiera si el 
acuerdo de ceder las depen
dencias al INSALUD era de
finitivo para el caso de que la 
cesión ha de ser a la Tesorería 
de la Seguridad Social, las 
obras podían comenzar en 15 
días.

MONUMENTO A LA 
TRASHUMANCIA

Con el acuerdo de todos los 
grupos políticos representa
dos —CDS, AP, y PSOE— se 
aprobaron los siguientes pun
tos, relativos a la declaración 
de bienes de los miembros 
corporativos, creación de dos 

Nueva maqueta del Monumento al Ganadero Trashumante, realizada por el 
escultor Santiago de Santiago

plazas de auxiliar administra
tivo, inscripción de finca en el 
inventario de bienes, recono
cimiento de servicios a Felisa 
Lumbreras (técnico-jefe de la 
sección de personal), declara
ción de dedicación exclusiva 
para un representante socia
lista, con 14 pagas de 152.000 
pesetas y modificación de re
presentantes en la Fundación 
Claudio Sánchez Albornoz.
' Más debatido resultó el si
guiente punto relativo a la 
creación de un Monumento al 
Ganadero Trashumante en el 
Puerto del Pico, acordándose 
facultar a la Presidencia para 
realizar gestiones con orga
nismos que puedan contribuir 
en la realización del proyecto.

Sebastián González recor
dó que ya se habían hecho 
gestiones por la Corporación 
anterior y Narciso Serrano 
señaló que mejor que el mo
numento, que tiene un presu
puesto de 9,5 millones de pe
setas, sería arreglar las caña
das a los ganaderos, aunque 
Daniel de Fernando puntuali
zó que el tema de las cañadas 
era competencia de la Junta.

Los siguientes puntos del 
orden del día eran los relati
vos al acuerdo del Consejo 
General de la Institución Gran

Duque de Alba, por el que se 
nombraban director y secre
tario de la misma, dándose 
cuenta de ello; concesión de 
medalla a Timoteo Sánchez, 
en la fecha que el desee fijar; 
sentencia del Juzgado de Pri
mera Instancia en juicio de 
autos de menor cuantía; ex
pediente de incompatibilida
des y transformación de cha
sis en autobomba para Pro
tección Civil y Diputación.

PLANES PROVINCIALES
En el punto 17, relativo a 

planes provinciales, se in
cluían el Plan Provincial de 
Obras y Servicios, planes co
marcales 1988 y Fondo de 
Cooperación Local 1988, así 
como obras de abastecimien
to de aguas en Aldealabad del 
Mirón, mejoras de alumbra
do, minuta proyecto de obra 
de electrificación a varios pue
blos, inclusión de obras de 
limpieza de presas de abaste
cimiento, etc.

En el capítulo de personal 
se plantearon diversos recur
sos, aprobados en algunos ca
sos y devueltos a Comisión, 
en otros.

CAJA DE COOPERACION
Importante fue el acuerdo 

de crear una Caja de Coope
ración con un millón de pese
tas, para que la Junta pueda 
transferir el 11 por 100 de 600 
millones de pesetas, pospo
niendo la aprobación del Re
glamento de la misma cuando 
sea realizado. El acuerdo fue 
acogido con satisfacción por 
los tres grupos políticos, que 
han colaborado en su conse
cución, desde diferentes or
ganismos.

El último punto del orden 
del día.fue el relativo a la con
vocatoria de una plaza de 
anestesista, aprobándose des
pués, como puntos fuera del 
mismo, expedientes de solici
tud de ayudas a la Junta para 
centros especiales, liquidación 
del presupuesto del Ejercicio 
de 1987, recurso contra las 
bases de la convocatoria del 
concurso de méritos para provi
sión de plazas de administra
tivos, bases para la provisión 
de plazas de recaudadores y 
rectificación de acuerdo para 
que estuvieran como repre
sentantes de la Diputación en 
GESTUR Daniel de Fernan
do y Fernando González de 
Vega.

En ruegos y preguntas Nar
ciso Serrano preguntó sobre 
un cambio de operario que 
podía responder a criterio po
lítico o de personal y sobre la 
responsabilidad del ingeniero 
de la misma sección que prohi
bió celebrar una asamblea, 
desarrollada después. Floren
tino García Calvo preguntó si 
se podían mejorar los asientos 
de la Corporación y Antonio 
Rondón sobre las circulares 
remitidas relativas a tasas de 
agua.

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64- Teléf.; 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Teléf.: 21 14 27 AVILA
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Esquina de los jabalíes nino

Otras esquinas, otros valles______________ ____________________________

Potenciar la construcción de un museo 
del vino en Cebreros

Siento ser flaco de memoria. Creo que fue un cebrereño, 
como no podía ser menos, quien me inició en los secretos del 
vino. Ejercía de farmacéutico, o boticario, y en la rebotica tenía 
un barril, de no despreciable tamaño, que guardaba como si de 
un tesoro se tratara. Un tesoro, ciertamente, guardaba en sus 
entrañas el roble. Pepe de la Puente, aquel cronista radiofónico 
de la Villa del Buen '^ino, me ofreció, como un rito, la primera 
copa de vino que sirvió para que este humilde cronista se aden
trara en los secretos del dios Baco.

No es Cebreros pueblo de 
tránsito afanoso ni está situa
do en rutas de acelerados ca
minares. Trepa perezoso por 
la sierra de Arrebatacapas y 
se solaza en sus viñedos. El 
vino, ha sido siempre santo y 
seña. Como lo han sido sus 
Carnavales, que sobrevivieron 
a casi todos los de la provin
cia, y han recobrado una vita
lidad y empuje extraordina
rio. 0 como lo han sido sus gen
tes o sus poetas de los que 
Hermenegildo Martín Borro 
ha sobresalido y brillado con 
luz propia. 0 como lo es 
Adolfo Suárez o Monty El 
Loco que ejercitan la magia 
con destreza. Aquel, para re
abrir España y éste para es
pantar pesares. Cebreros, bien 
está a la vista, es algo más que 
vino.

VISION DE FUTURO

Hace unas semanas, los co
rresponsales de este periódi
co, fuimos hospitalariamente 
recibidos en esta Villa. Co
mimos frente a esa maravilla 
herreriana que es la iglesia no 
sin antes dar una vueltecita 
por varios de los estableci
mientos de bebidas que en el 
entorno se sitúan. Aparcamos 
el utilitario en la plaza. Un 
compañero, urbanista él, so
ñador de estéticas pragmáti
cas, garrapateaba un folio con 

rotuladores de variados colo
res: Era la plaza de Cebreros, 
con su iglesia al fondo. La 
habían nacido unas sobrias, 
aunque formidables, ornamen
taciones rematadas con un 
templete. Flores, columnas, 
fuentes y no sé cuántas cosas 
más habían cambiado el pai
saje.

EL MUSEO DEL VINO

Había más, mucho más. En 
las entrañas de esa renovada 
plaza entre tiendas, discote
cas, oficinas y lugares de es
parcimiento había nacido un 
Museo del Vino. Así, como 
suena, así de sencillo. Porque 
si en otras ciudades de no tan 
renovado prestigio han sabi
do encontrar una veta de fuer
te atracción de los fqrasteros, 
ofertando y exhibiendo sus 
vinos y todos los aphiperres 
que su elaboración compor
tan hasta llegar al final de su 
ciclo comercial, es de justicia 
reivindicar para Cebreros la 
siempre “Villa del Buen Vi
no”, un museo que sería el 
primer en su género de la pro
vincia y de toda una comarca 
extensísima que se desparra
ma por los campos de Mén
trida, Cadalso y San Martín 
de Valdeiglesias, en la provin
cia de Madrid; toda la comar
ca del Valle del Tiétar y el 
empiece de Extremadura y a 

los aledaños de Toledo, Tala- 
vera de la Reina y hasta el 
propio Madrid porque, ni en 
la capital del Reino, existe al
go semejante si exceptuamos 
el Museo de Bebidas de Peri
co Chicote que no tiene nada 
que ver con lo que desde este 
adelantado de la Provincia de 
Avila, El Diario de Avila, está 
proponiéndose al ayuntarnien- 
to cebrereño y a cuantos han 
hecho del vino una forma de 
comportamiento.

COMPLEMENTOS DEL 
VINO

En este museo, que debería 
estudiarse al menos con cari
ño, podrían ubicarse instala
ciones complementarias para 
celebrar justas poéticas dioni
síacas, jornadas gastronómi
cas dedicadas a la cocina del 
vino, fiesta del vino en la que 
se fallaría un premio literario, 
periodístico o de cualquier 
Otra naturaleza que pregona
ra por el mundo entero las ex
celencias de los caldos cebre- 
reños y de las gentes que, con 
su afanoso laborar, lo hacen 
posible.

Hay otros muchos detalles 
que contribuirían a dar realce 
a esta instalación, sería proli
jo enumerarlo en este rápido 
artículo, hasta el punto de 
buscar en otros países e inter
nacionalizarlo.

FINANCIACION

Varias pueden ser las fuentes 
de financiación porque el em
peño no sería solamente de un 
pueblo sino de toda la provin
cia y hasta de toda la auto
nomía. El dinero sería siem-

El museo del vino cebrereño, un reto a realizar. M. A. PERIAÑEZ

pre un obstáculo menor. Hace 
falta solamente voluntad y 
empeño decidido y actuar con 
diligencia para que nadie se 
adelante copiando la idea.

Desde estas páginas lanza
mos un reto a todo ese gran 
pueblo de Cebreros y de ma
nera especial a nuestros com
pañeros corresponsales que tan 
buenos anfitriones resultaron 
en esta visita, a la que al prin
cipio hacía referencia. Tengo 
la seguridad que recogerán la 
antorcha y aceptarán el reto. 
S. Higes y Miguel Angel tie
nen un compromiso impor
tante del que harán partícipes 
a todo el pueblo, de manera 
especial a sus actuales autori
dades. Y hasta es posible que 
pueblos próximos sientan la 

tentación de trasladar la “idea” 
a otros productos típicos, como 
pudiera ser el melocotón en 
Burgohondo.

Como verán también siento 
inquietud por otras esquinasy 
por otros valles. Aunque la de 
los jabalíes arenenses sea otra 
cosa.

Se me olvidaba decirles que 
la comida, en la que nos re
unimos, fue realmente esplén
dida con un cordero con sa
bor a sarmientos que difícil
mente pueden mejorarlo en 
los mejores asadores de los 
más renombrados hornos. Es
to, también es importante. Al 
menos para los “tragaldabas 
que nos juntamos en una me
sa aparte.

SOTILLO DE LA ADRADA
Serán invertidos diez millones de pesetas en su 
primera fase__________________________________

Admitidas proposiciones para 
la construcción del Polideportivo 
Cubierto

SE VENDE FINCA EN 
SOTILLO DE LA ADRADA 

(Suelo urbanizable Categoría A) 
5.000 tn2., junto a la carretera 
Teléfonos (91) 275-39-07 y (91) 867-01-13 

Sr. Fernández.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Avila. Redacción.__________

Según publica el “Boletín 
Oficial de la Provincia de Avi
la”, la Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de Sotillo 
de la Adrada ha adoptado el 
acuerdo de admitir proposi
ciones, por espacio de diez - 
días hábiles, para la contrata
ción de las obras correspon- , 
dientes a la construcción —en 
su primera fase— de un poli- 
deportivo cubierto en la cita
da localidad.

El precio fijado a la baja es 
de diez millones de pesetas, 
incluidos honorarios de direc
ción de las obras así como el 
LV.A.

La dirección de las mencio
nadas ob’'as ha sido calculada 
en cuatro meses, a partir de la 
fecha de la adjudicación de las 

mismas, habiéndose fijado tam
bién, como garantía provisio
nal, la cantidad de 300.000 
pesetas y, como definitiva, el 
6 por 100 del precio de la ad
judicación definitiva.

El pliego de condiciones se 
encuentra de manifiesto en la 
Casa Consistorial de dicha lo
calidad, por espacio de ocho 
días, transcurridos los cuales 
adquirirá plena vigencia si no 
se presentan reclamaciones.

La presentación de propo
siciones, en sobre cerrado, se 
efectuarán en la Secretaría 
Municipal, de 10 a 13 horas, 
con arreglo al modelo corres
pondiente y la apertura de 
plicas se realizará a las 13,30 
horas del siguiente día hábil al 
señalado como terminación 
del plazo de la antes referida 
presentación de proposiciones.

SEXTO ANIVERSARIO 
ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE 

EL SEÑOR

Don Bonifacio del Nogal Jiménez 
(EMPLEADO JUBILADO DEL BANCO DE SANTANDER)

QUE FALLECIO EN AVILA, EL DIA 27 DE ENERO DE 1982 
A LOS 63 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad 

D.E.P.
Su esposa doña Honorina García Gutiérrez; hijos María Isabel y Juan Carlos; herma

nos Hermelina y Valeriano; hermanos políticos, sobrinos, primos y demas familia.
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA 

' La misa que se celebre el día 27 de enero a las 7,30 de la tarde, en la iglesia parroquial 
de San Juan Bautista, de Avila, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Avila, enero de 1988_____
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Renault EXPRESS

Renault Express la furgoneta 
de Renault, OVNIPOTE NTE en todas 
sus versiones. En gasolina: Renault 
Express 1400 y 1400 acristalada. 
En Diesel:Renault Express Diesel 
y Diesel acristalada.

OVNICAPACES. Con poder 
para cargar hasta 575 kilos, sin 
problemas. Fácilmente con su doble 
portón trasero y la trampilla 
exclusiva Renault.

OVNICOMODAS. Con un 
puesto de conducción diseñado para 
pilotos de la carga. Y sus asientos... 
abatibles y reclinables. 
OVNICONFORTABLES en toda 
suOVNIGAMA.

Renault Express 
OVNIPRESENTE en todos los 
Concesionarios Renault.

Más de 1.450 puntos de asistecia en (oda España.

Renault recomienda lubricantes ©IF

RENAULT
COCHES LLENOS 
DE VIDA
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Torre de los Ajedreces
Temando Gómez Muriel

| FONTIVEROS La oposición se deja oír

Polémica sobre la contratación de
Iglesia de Santa María la Mayor concejales del Ayuntamiento

¿Qué pasa con la iglesia 
de Santa María la Mayor?.

Ya hace varios años, que 
los arevalenses nos veíamos 
entristecidos porque una de 
nuestras iglesias, la de Santa 
María la Mayor se derrum
baba. Rápidamente comen
zaban a realizarsé unas obras 
de restauración sobre esta 
iglesia, y los ciudadanos de 
Arévalo, creíamos que en un 
pequeño espacio de tiempo 
una de nuestras más apre
ciadas iglesias sería restau
rada; pero esto no fue así, 
pues enseguida comenzaron 
unos problemas que nadie 
sabe cuál es su procedencia 
y que paralizaron las obras 
del templo hasta nuestros 
días. Hoy en 1988 sólo te
nemos una iglesia sin cubier
ta, y apuntalada por sus par
tes laterales, pero cada día 
que transcurre en nuestros 
días nos preguntamos: ¿Qué 
pasa con la iglesia de Santa 
María, pero nadie sabe res
ponder a nuestra cuestión.

¿Quién o quiénes son los 
culpables de que aún no esté

AREVALO |

La Asociación de
Consumidores contra la subida 
de las tarifas eléctricas
Avila. Redacción.

La Asociación de Consumidores y Usuarios de Arévalo 
(ADECA) ha mostrado, en nota enviada a esta Redacción, 
su oposición a la subida de las tarifas eléctricas, propuesta 
por el Ministerio de -Industria, por considerar que los des
equilibrios en la gestión han de ser asumidos por los accio
nistas y bancos y no por los usuarios.

En la nota, firmada por el 
presidente y el secretario de 
la Asociación, Luis de Alba 
Luceño y Jesús López Sanz, 
respectivamente, se indica:

“A.DE.C.A. entiende que 
una subida de un 5,5% ‘pre
sentada por la Junta Supe
rior de Precios’ ó un 6,02%, 
es superior a la inflación 
prevista para este año ‘3%’ ó 
la que se produjo el pasado 
‘6%’. A la vista de estos da
tos, resulta claro que lo que 
se pretende es hacer recaer, 
los costes del saneamiento 
financiero y la reconversión 
técnica sobre el usuario, cuan
do éstos deberían correspon
der a los accionistas o a los 
bancos propietarios.

A.DE.C.A. entiende que 
los errores cometidos por la 
falta de gestión y planifica-' 
ción de las industrias eléctri
cas, no están siendo asumi
dos por los propietarios, si
no por los consumidores, 
que a cambio no perciben 

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

Que los niños vivan...
Que los niños se desarrollen 

física y síquicamente.
UNICEF

40 años en favor de la infancia.

restaurado, este templo del 
siglo XH?, ministerio de Cul
tura, según se puede leer en 
un cartel que comunica a los 
que visitan el exterior del 
templo, que este monumen
to está en fase de recons
trucción, o Junta de Castilla 
y León o quien quiera que 
sea el responsable, que se 
decidan ya de una vez, que 
esta iglesia así esta afeando 
una de las más maravillosas 
plazas medievales de nues
tro país, la Plaza de la Villa. 
Si queremos atraer el turis
mo a nuestra ciudad ha de 
ser por los monumentos, fie
les reliquias de nuestra his
toria, que ni a Arévalo ni a 
la provincia, los turistas van 
a venir por el sol, por el cli
ma o por nuestras playas, 
cuidemos nuestro patrimo
nio empezando por arreglar 
lo que está peor, sólo así los 
visitantes a nuestra ciudad, 
podrán quedar admirados 
de ella. Espero poder escri
bir en breve que por fin se 
está restaurando la iglesia de 
Santa María la Mayor.

contraprestación alguna, pues
to que:

1.2—El Reglamento de Ca
lidad que imponía ciertas 
condiciones a las compañías 
eléctricas por la prestación 
del servicio, se encúentra 
suspendido desde el pasado 
año, sin que se haya elabo
rado ninguna normativa sus
titutoria.

2.2—Las economías do
mésticas contratan y abonan 
una potencia superior a las 
necesidades reales, en una 
proporción de un 4 a 80.

A.DE.C.A. reitera que los 
desequilibrios en la gestión y 
planificación eléctrica han 
de ser asumidos por los ac
cionistas y bancos y no, co
mo se pretende, hacer recaer 
los costes sobre el usuario.

Con esta denuncia nos 
adherimos a la presentada a 
nivel nacional por la Unión 
de Consumidores de Espa
ña”.

Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala._________________
Así es, amigos, la oposición existente en el Ayuntamiento de 

Fontiveros y que está compuesta por los cuatro concejales de 
AP se ha dejado oír en el último pleno celebrado y además de 
forma reiterada, aunque, si bien es verdad no ha logrado sacar 
adelante ninguno de los puntos que pretendía frente al equipo 
de gobierno que encabeza su alcalde José María Domén. Asis
tencia plena y los asientos al completo para participar en una 
reunión que trató entre otros los siguientes temas:

SUBASTA DE PASTOS.- 
Se acordó la publicación de la 
subasta de pastos, hierbas de 
los prados municipales corres
pondiente al año 1988. Sin 
ningún tipo de problemas. Tam
poco tuvo problemas el punto 
del orden del día en el que se 
trataba de contratar las obras 
del campo de fútbol. Para es
tas obras se han presentado 
dos pliegos para la explana
ción del campo de fútbol. 
Uno a cargo de los Hermanos 
Calleja, que ascendía a 220.000 
pts. y otro de los Hermanos 
Ramos, de 218.000 pts. Al 
existir tan escasa diferencia y 
ser ambos de la villa se acordó 
llamarles y pedirles condicio
nes a la vez que se les exponía 
algunas como la de anunciar
les que el pago se realizará al 
ser dada de alta la obra.

LA POLEMICA.-La po
lémica tenía tres puntos de 
fricción. Uno de escasa im
portancia, meramente anedó- 
tico sobre unos globos que se 
colocaron en el escenario en 
las pasadas fiestas y que el

Subasta para el 
aprovechamiento 
de maderas en 
San Vicente 
de Arévalo
Avila. Redacción. ______

El próximo día 27 del pre
sente mes de enero, según pu
blica el “Boletín Oficial de la 
Provincia de Avila”, se va a 
celebrar, a las 20 horas, en la 
Casa Consistorial de San Vi
cente de Arévalo, la subasta 
pública para los aprovecha
mientos maderables del Mon
te Público número 40 de los 
propios de dicho municipio.

Dicho aprovechamiento com
prende la madera de pino “pi
nea pinaster” con un número 
de 250 pies y un volumen de 
171 metros cúbicos y con un 
valor de 2.200 pesetas por me
tro cúbico. El valor de tasa
ción base será de 376.200 pe
setas y el valor índice de 
470.250 pesetas.

Las condiciones que han de 
regir en la subasta citada se 
encuentran de manifiesto en 
la Secretaría de dicho Ayun
tamiento, donde podrán ser 
examinadas por los interesa
dos.. 

problema venía dado al atri
buirse varias personas la ad
quisición de los mismos. Pero 
la polémica surgió en dos 
puntos: las fiestas de San Juan 
de la Cruz, con el cocido y el 
dinero que cobra un concejal. 
Vayamos por partes:

EL COCIDO.—Por parte 
de los concejales de la oposi
ción se criticó el aumento del 
coste realizado 512.863, de las 
que abonaba la Institución 
Gran Duque de Alba 135.000. 
El Sr. alcalde, con facturas y 
justificantes no encontró ex
cesivo el gasto realizado ale
gando que el pasado año, con 
AP en el gobierno iocal, el co
cido había costado 18.000 pe
setas menos. Si pones el aumen
to de la vida y coste de mate
rial y que en el codido de este 
año habían estado presentes, 
como comensales, 170 perso
nas más, resulta que el cocido 
había salido más barato.

LAS OBRAS Y EL CON
CEJAL.—La tensión llegó al 
máximo cuando se trató el 
tema del concejal del PSOE, 
del equipo de Gobierno ac

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 
Delegación Territorial de Economía y Hacienda 
(Industria) Avila

NUEVA INSTALACION 
ELECTRICA

EXP. NUM. 1.323 LA.T.

A los efectos previstos en los Decretos 2.617 y 
2.619/1966 de 20 de octubre, se abre información 
pública de la siguiente instalación eléctrica.

PETICIONARIO: IBERDUERO, S.A.
EMPLAZAMIENTO: Hoyo de Pinares.
FINALIDAD: Suministro Zona.
CÁRACTERISTICAS: L.M,T. de 15 KV, aérea Con

ductor LA-56; aislamiento suspendido y amarre 
sobre apoyos metálicos. Longitud: 970 mts.

PRESUPUESTO: 2.773.729 pts.
SE SOUCITA: Autorización administrativa y 

declaración en concreto de la utilidad pública

Lo que se hace público, para que pueda ser 
examinada la documentación en esta Delegación 
Territorial y formularse por duplicado, las recla
maciones que se estimen oportunas en el plazo de 
30 días hábiles contados a partir del siguiente a la 
publicación de este anuncio.

Avila, 15 de enero de 1988.

P.A. El delegado territorial, ilegible.

tual, José Luis Martín Baeza, 
que está recibiendo una can
tidad por las obras que está 
realizando el Ayuntamiento 
en la Plaza de Marcelino Pé
rez. El citado concejal, que es
taba en el paro, ha sido le
galmente sacado de él y como 
tal se encuentra cobrando en 
estas obras. La oposición ale
gó que no debiera cobrar nin
gún concejal dinero dei Ayun
tamiento, a lo que el alcalde 
contestó con nóminas en la 
mano, que el anterior Ayun
tamiento —AP— tenía preci
samente al citado concejal en 
nómina de diversos trabajos y 
a algunos más, algún concejal 
e hijos de concejales o fami
liares directos. La oposición 
siguió en su decisión de que 
los concejales no debieran co
brar nada. El Sr. alcalde, de 
acuerdo con el artículo 75, 
barra 2 del Nuevo Régimen 
Local propuso que el dinero 
que percibiera el concejal fue
ra en concepto de indemniza
ción' por las horas empleadas, 
punto éste que se aprobó por 
mayoría con los votos de los 
concejales de AP en contra.

Así finalizó un pleno tenso, 
polémico y que de continuar 
los concejales de AP con el 
tema podría afectar a bastan
tes proveedores fontivereños 
que de una forma u otra están 
vinculados familiarmente con 
los miembros de la actual 
Corporación.
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Con vigor desde el l de septiembre del 87 al 1 de agosto del 88

Publicado el convenio de Panadería: 
1.800 horas de trabajo al año

Ía fragua MAXIMILIANO

Avila. Redacción .

El “Boletín Ofícial de la Provincia” de Avila, inserta una 
resolución de la Dirección Provincial del Ministerio de Trabajo 
y Seguridad Social de Avila, por la que se dispone la publica
ción y registro del Convenio Colectivo de trabajo provincial, 
para la industria panadera suscrito en su día por la Asociación 
Provincial de Fabricantes y Expendedores de Pan, integrada en 
la Federación Abulense de Empresarios, así como por la Cen
tral Sindical Unión General de Trabajadores.

Según las Disposiciones Gene
rales de dicho Convenio, este 
será de aplicación obligatoria 
tanto en la capital como en la 
provincia de Avila, y obliga a 
todas las empresas y su per
sonal, dedicadas a la industria 
de la panadería.

El Convenio entra en vigor 
el dia l de septiemtre de 1987, 
con independencia de la fecha 
de su publicación en el Bole
tín Oficial de la Provincia, 
debiendo ser abonadas por las 
empresas las diferencias sala
riales derivadas de este Con
venio, con posterioridad al 1 
de agosto de 1987.

La duración de este conve
nio será hasta el 31 de agosto 
del presente año 1988, debien
do ser denunciado por cual
quiera de las partes, al menos, 
con un mes de antelación.

A los fines previstos en la

Según se publica en el Boletín Oficial de la Provincia

£1 presupuesto municipal de 
Cillán, cercano a los dos 

millones de pesetas
Avila. Redacción.

A 1.864.691 pesetas ascien
de el Presupuesto Municipal 
único, para 1987, nivelado en 
ingresos y gastos, que ha sido 
aprobado definitivamente por 
el Ayuntamiento de Cillán, en 
cuyo resumen publica el “Bo
letín Oficial de la Provincia” 
de Avila.

Dividido por capítulos, el 
de mayor cuantía, en cuanto 
se refiere a gastos, correspon
de a remuneraciones del per
sonal por 1.652.044 pesetas, y 
se completa con los de com
pra de bienes corrientes y de 

legislación vigente, se ha crea
do una Comisión paritaria del 
Convenio, compuesta por tres 
representantes de los empre
sarios y otros tres de los 
trabajadores.

Por otra parte, en el Con
venio se respetan las situacio
nes personales que, conside
radas en su totalidad, sean 
más beneficiosas que las fija
das en el mismo. Y las nuevas 
retribuciones anuales fijadas 
en el mismo, serán referidas a 
un total de 1.800 horas de 
trabajo al año. Además todo 
trabajador percibirá un kilo 
de pan, incluso cuando se en
cuentre en situación de inca
pacidad laboral transitoria, de
biendo ser cotizado a la Segu
ridad Social.

Todo el personal afectado 
por el nuevo Convenio perci
birá aumentos por tiempo de 

servicios, por pesetas 209.647; 
transferencias de capital por 
2.000 pesetas y 1.000 pesetas 
en inversiones reales. En cuan
to se refiere a los ingresos, la 
partida más importante es la 
correspondiente a transferen
cias corrientes por 943.478 
pesetas, seguida del capítulo 
de tasas y otros ingresos por 
363.879 pesetas.

Este Ayuntamiento sola
mente tiene una plantilla de 
personal funcionario de una 
plaza de secretario. Grupo B, 
con habilitación de carácter 
nacional, en Secretaría agru
pada. ________  

servicios, consistentes en dos 
bienios del 5 por 100 y cuatro 
quinquenios del 10 por 100, y, 
además del 20 por 100 en las 
panaderías mecanizadas y del 
15 por 100 en las semimecani- 
zadas, percibirán también tres 
gratificaciones extraordina
rias, equivalentes cada una, a 
treinta días de salario, que se 
abonarán el 16 de mayo, fes
tividad de San Honorato, 15 
de julio y 20 de diciembre, por 
la navidad, incrementadas con 
la antigüedad correspondiente.

Ante la grave situación de 
paro existente y con el objeto 
de favorecer la creación de 
empleo, ambas partes han acor
dado la conveniencia de redu
cir al mínimo indispensable la 
realización de horas extraor
dinarias.

La jornada laboral será de 
40 horas semanales, equiva
lentes a 1.800 horas de trabajo 
efectivo en el cómputo anual. 
Las horas que se trabajen con 
anterioridad a las cuatro de la 
mañana, devengarán un com
plemento de 300 pesetas cada 
hora. Igualmente, a los traba
jadores afectados por este Con
venio que tengan que acudir 
al trabajo en días festivos se 
les abonará el citado día con 
el 175 por 100.

Ampliación del 
albergue de 
Navarredonda 
de Gredos
Avila. Redacción

El “Boletín Oficial de 
Castilla y León”, publica 
una resolución de la Agen
cia de Servicios a la Juven
tud, correspondiente a la 
Consejería de Cultura y 
Bienestar Social, por la que 
se hace pública la adjudi
cación de las obras de re- 
modelación y ampliación 
del Albergue Juvenil abu
lense situado en Navarre
donda de Gredos.

Según dicha disposición, 
la referida Agencia de Ser
vicios a la Juventud,, ha ad
judicado las obras mencio
nadas a la empresa Cons
trucciones Emilio Manso, 
S.L., de El Barraco (Avi
la), por un importe de 
24.636.192 pesetas.

Retos para el campo
Los bajos precios a los 

que se ha pagado el girasol a 
algunos productores de nues
tra provincia vuelven a po
ner sobre el tapete un tema 
en el que ya se ha insistido, 
auaque tal vez no lo sufi
ciente: la necesidad de que 
los agricultores y ganaderos 
se unan para comercializar 
conjuntamente y obtener ma
yores beneficios.

De hecho resulta ya casi 
incomprensible que se pueda 
vendér un producto, como 
en este caso el girasol, sin 
haber negociado previamen
te el precio y sin que el ven
dedor controle totalmente 
los análisis de calidad que se 
llevan a cabo por las empre
sas compradoras sin nadie 
que las vigile; sobre todo te
niendo en cuenta que los 
hombres de nuestros cam
pos saben defender muy bien 
sus intereses cuando se trata 
de comprar un producto, 
vender el grano o el ganado 
a los comerciantes habitua
les. Pero se ven superados 
por estas nuevas situaciones - 
que escapan al regateo tra
dicional.

El ingreso en la Comuni
dad Económica Europea, que 
les está costando a los hom
bres del campo más sacrifi
cios que a nadie por los des
censos en los precios de sus 
productos, limitaciones a la 
producción y la reconver
sión general del sector, que

Los titulares de cotos de caza 
deberán presentar proyectos de 
ordenación cinegética
AvilauRedacci^.

Los titulares o arrendata
rios de Cotos Privados de Ca
za Menor de superficie igual o 
superior a 3.000 Has. y todos 
los de Caza Mayor que ten
gan Reglamentaciones Espe
ciales de Caza en tramitación 
o aprobadas para un período 
de vigencia con vencimiento 
anterior a I de marzo de 1989, 
deberán presentar un Proyec
to de Ordenación Cinegética 
del Coto redactado por facul
tativos competentes (Técnicos 
Forestales) antes de 1 de Mar
zo de 1989, mientras que los 
que venzan sus Reglamenta

se está llevando a cabo, exi
ge también nuevas fórmulas 
de unión y comercialización 
conjunta tanto para la com
pra como para la venta, 
imponiendo sus condiciones 
y su peso específico a la hora 
de establecer los precios. De 
lo contrario, serán los in
termediarios y los que se de
dican a negociar con el agro 
los que se lleven los mayores 
beneficios, como ha sucedi
do tradicionalmente. Y es 
evidente que cuando los már
genes de beneficios son cada 
vez menores, cuando los cos
tes de producción deben re
ducirse, cuando la coriipe- 
tencia obliga a bajar los pre
cios, no queda otro remedio 
que .pasar del aislamiento y 
la soledad de los minoristas 
a la fuerza de la unión y 
de las ofertas de peso.

Tal vez el girasol, con el 
abandono total a que se han 
visto sometidos los agricul
tores por parte del SENPA, 
sea un caso más, importante 
como lo ha sido el de la le
che, con cooperativas fun
cionando en casi todos los 
pueblos y como lo ha sido el 
del pienso o el de otros mu
chos productos originarios 
de nuestra tierra, para que 
los agricultores y ganaderos 
se convenzan de que las co
sas han cambiado mucho y 
de que su adaptación debe 
seguir extendiéndose a to
dos los niveles. 

ciones Especiales con poste
rioridad a esta fecha los pre
sentarán a su vencimiento.

Estas instrucciones, envia
das a EL DIARIO DE AVI
LA, se han hecho públicas 
partiendo de lo indicado por 
la Dirección General de Mon
tes, Caza, Pesca y Conserva
ción de la Naturaleza.

Las solicitudes de creación 
de nuevos Cotos Privados de 
Caza menor de superficie igual 
o superior a 3.000 Has. y los 
de Caza Mayor sea cual fuera 
su superficie, deberán ir acom
pañadas de tales proyectos sin 
cuyo requisito no se podrán 
tramitar.

El jueves: ■ 316 millone^en elbote.
Selle sus boletos antes del miércoles. El juego de todos.
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Tratarán sobre los funcionarios públicos_________

Aznar recibirá mañana a la 
Federación de Servicios
Públicos de UGT

Las Cortes de Castilla y León y el 
Ejército tendrán un cauce permanente 
de comunicación
Avila. Redacción.__________

El presidente de las Cortes 
de Castilla y León, Carlos 
Sánchez Reyes de Palacio, y 
el gobernador militar de Va
lladolid, General de División 
Manuel Arroyo González, han 
firmado un protocolo, por el 
cual se establece “un cauce 
permanente de comunicación 
entre ambas instituciones”, y 
que recoge, fundamentalmen
te, la elaboración de un pro
grama periódico de visitas a la 
sede de las Cortes por parte 
de grupos de soldados que 
cumplen su servicio militar en 
esta provincia, con el fin de 
“contribuir a la formación de 
los jóvenes que prestan su 
servicio a España” y de “abrir 
las instituciones de autogo
bierno a los ciudadanos”. Este 
es el primer convenio de estas 
características que se realiza 
en nuestra región.

Al acto, que tuvo lugar en 
el Castillo de Fuensaldaña, 
asistieron los miembros de la 
Mesa de las Cortes así como 
una representación, formada 
por unos cincuenta soldados.

Se creará la 
Asociación de 
Bibliófilos
Zamora. Efe.

La comisión gestora de 
la autodenominada “Aso
ciación castellano-leonesa 
de Bibliófilos”, con sede en 
Zamora, ha dirigido un 
llamamiento a los colec
cionistas, para que se ad
hieran a este proyecto cul
tural.

Esta asociación pretende 
iniciar su andadura cultu
ral agrupando a los biblió
filos de la Región, para 
fomentar el coleccionismo 
del libro antiguo.

La citada asociación, se
gún los promotores, será la 
primera de sus característi
cas en Castilla y León y a 
ella podrán adherirse to
dos los coleccionistas de 
libros antiguos, a los que 
invita a ponerse en contac
to con “El correo del bi
bliófilo” en el apartado de 
correos 364 de Zamora.

de la Capitanía General de 
Valladolid. Tras la firma del 
Convenio por los titulares de 
las dos instituciones, intervi
no el presidente del Legislati
vo Regional, quien afirmó que 
“es necesario dotar a las Cor
tes de una proyección que las 
presente como una Institución 
más próxima a los ciudada
nos, perfectamente abierta a 
todas sus preocupaciones y 
problemas”. “Dentro de la lí
nea que hemos trazado para 
esta Legislatura —continuó 
Sánchez-Reyes— era por lo 
tanto imprescindible abrir las 
Cortes a todos los castellanos 
y leoneses, y, en este sentido, 
mediante la firma de este con
venio, establecer un cauce per
manente comunicación con la 
institución militar, que con
tribuya al objetivo de un me
jor y más profundo conoci
miento de las Instituciones 
Autonómicas en las que resi
de la soberanía popular”.

A continuación, el general 
Arroyo, tras agradecer la co
laboración de las Cortes y 
destacar la importancia del 
convenio, instó a un mayor 
acercamiento entre las insti

Antonio Herreros asistió a la Conferencia Provincial

El secretario regional del PCE, 
partidario de modificar 
Izquierda Unida
• Se intenta una alternativa al PSOE
León. Efe.__________ •

El secretario regional del 
I^CE en Castilla y León, An
tonio Herreros, expresó ayer 
en León la necesidad de 
“modificar en sentido posi
tivo” la Coalición Izquierda 
Unida.

Antonio Herreros, quien 
asistió a la Conferencia Pro
vincial PCE de León, prepa
ratoria de los Congresos Re
gional y Nacional del parti
do, dijo que “lU” debe servir 
para fortalecer la unidad de 
los partidos comunistas y 
para integrar a sectores des
contentos con los socialistas.

El objetivo es, según An
tonio Herreros, lograr una 
coalición fuerte que aglutine

tuciones civiles y militares, va
loró muy positivamente el acuer
do alcanzado y resaltó que el 
estamento militar siempre ha
bía sido especialmente sensi
ble a la formación de sus 
componentes.

El protocolo suscrito con
tiene, además de un preámbu
lo en que se recuerda la nece
sidad de profundizar en el co
nocimiento de las Cortes como 
máximo órgano de represen
tación en nuestra Comunidad, 
tres apartados fundamentales, 
por los cuales se fija “un cauce 
permanente de comunicación 
entre ambas instituciones”, “la 
elaboración de un programa 
periódico de visitas a la sede 
de las Cortes por distintos 
grupos del personal militar de 
la provincia de Valladolid” y 
el compromiso de “facilitar a 
los citados grupos la informa
ción necesaria para el pleno 
cumplimiento de los objetivos 
trazados”.

El ámbito territorial, fijado 
en una primera etapa para la 
provincia de Valladolid, está 
previsto que afecte posterior
mente a toda la Comunidad.

a todas las fuerzas de iz
quierda para constituir una 
alternativa al PSOE.

En la Conferencia Provin
cial, en la que participaron 
46 delegados, se debatieron 
varias enmiendas y propues
tas a la Conferencia Regio
nal de Castilla y León, que 
se celebrará en Zamora el 
día 6 de febrero, y al XII Con
greso Nacional, que tendrá 
lugar en Madrid a mediados 
del próximo mes.

El PCE de León eligió 
también a sus 16 represen
tantes para ambos Congre
sos, quienes irán encabeza
dos por el secretario provin
cial, Faustino Sabio, y el al
calde de Igüeña y diputado 
provincial Laudino García.

Valladolid. Efe.__________ _

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María 
Aznar, se entrevistará maña
na, miércoles, con la ejecutiva 
regional de la Federación de 
Servicios Públicos de UGT.

Un portavoz del sindicato 
socialista ha informado a Efe 
que la Ejecutiva Regional de 
Servicios Públicos ha recibido

Zamora: La Unión de 
Campesinos pide la dimisión 
del gobernador
Zamora. Efe.

La Unión de Campesinos 
Zamoranos (UCZ) ha pedi
do la dimisión del goberna
dor civil de Zamora, José 
Luis Colado por la deten
ción de dos concejales de Vi
llanueva del Puente por in
tentar grabar magnetofóni
camente un pleno municipal.

La UCZ, que califica esta 
detención como “arbitraria”, 
anunció ayer que emprende
rá una campaña de recogida 
de firmas para lograr la di
misión del gobernador civil, 
así como una sanción admi- 

| nistrativa contra el alcalde 
! de Villanueva del Puente, el 

socialista Manuel Hernán
dez.

Manuel Hernández pidió 

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Delegación Territorial de Economía y Hacienda 
(Industria)
Avila

NUEVA INSTALACION 
ELECTRICA

EXP. NUM. 1.249

A los efectos previstos en los Decretos 2.617 Y 
2.619/1966 de 20 de octubre, se abre información 
pública de la siguiente instalación electrica.

PETICIONARIO: IBERDUERO, S.A
EMPLAZAMIENTO: Villarejo del Valle.
FINALIDAD: Suministro Zona.
CARACTERISTICAS: LMT. de 15 KV. 545 mts. de 

longitud; Conductor LA’56; apoyos metálicos. Ais
lamiento suspendido y amarre.

PRESUPUESTO: 646.915 pts.
SE SOLICITA: Autorización administrativa Y 

declaración en concreto de la utilidad pública

Lo que se hace público, para que pueda ser 
examinada la documentación en esta Delegación 
Tenitorial y formularse por duplicado, las recla
maciones que se estimen oportunas en el plazo de 
30 días hábiles contados a partir del siguiente a la 
publicación de este anuncio.

Avila, 14 de enero de 1988.
ÉA. El delegado territorial, ilegible j

ayer una invitación de José 
María Aznar para mantener 
una entrevista en la sede del 
Gobierno Autónomo, el Co
legio de la Asunción, en Va
lladolid.

En la entrevista, según la 
fuente sindical, se abordarán 
asuntos relacionados con los 
problemas de los funcionarios 
públicos dependientes de la 
Administración Autonómica. 

la detención de los conceja
les por la Guardia Civil tras 
negarles la posibilidad de 
que grabasen la sesión ple
naria del pasado 14 de enero.

Los concejales detenidos, 
que pretenecen a la UCZ 
aunque se presentaron en 
una candidatura indepen
diente, manifestaron que su 
deseo de grabar las sesiones 
obedece a que, según ellos, 
los acuerdos adoptados por 
la Corporación no aparecen 
correctamente reflejados en 
las. actas.

Tras su detención, los con
cejales prestaron declaración 
en el Juzgado de Instrucción 
de Toro y fueron puestos en 
libertad condicional a la es
pera de la decisión del juez 
sobre su situación definitiva.
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“Hay más sabiduría en la natura
leza que en los libros”

, SAN BERNARDO

Avila medieval
PPT.
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El quiosco
Sólo autobombo 
y fuegos de 
artificio
_ _______ Diario 16, 25-1-88

Una vez que el aparato 
guerrista había controlado 
hasta los más secundarios por
menores del congreso, sólo 
dos verdaderas incógnitas se 
cernían sobre el horizonte del 
cónclave socialista: cuál sería 
la actitud de UGT, en general, 
y de Nicolás Redondo, en 
particular, y qué resultados 
obtendría Izquierda Socialista 
en la única elección que no se 
celebraría a mano alzada.

Alarma en la balsa 
de aceite

El País, 25-1-88

La sombra que había pla
neado sobre las sesiones del 
312 Congreso del PSOE, clau
surado ayer en Madrid, tomó 
cuerpo cuando Nicolás Re
dondo subió a la tribuna para 
dirigirse a los delegados. El 
secretario general de UGT 
hizo un discurso sobrio, sin 
concesiones a la eufórica erño- 
tividad tradicionalmente aso
ciada a las clausuras de con
gresos. De sus palabras se 
deduce que los motivos que 
determinaron el distancia-

El PSOE soy yo
ABC, 25-1-88

Continuidad y autosatisfac
ción en las filas del PSOE al 
término de un Congreso don
de todo estaba de antemano 
aUdo y bien atado. Si es 
cierto que nada se parece más 
a un congreso socialista —des
pués del XX-VI1I— que otro 
congreso socialista el XXXI 
ao ha faltado a la regla.

Las minorías recibieron su 
conveniente gratificación al 
permitirles acceder ai Comité 
Federal con una dimensión 
aceptable; Nicolás Redondo 
pronunció un digno discurso, 
sin traspasar los límites de la 
hostilidad hacia los delegados;

Nicolás Redondo no de
fraudó la expectación: su dis
curso fue de una dureza extre
ma, aunque cuidase en la 
forma de no resultar excesiva
mente agresivo. El secretario 
general de UGT, dijo cuanto había 
de decir: se preguntó si existe 
programa socialista, para res^ 
ponderse acto seguido que no; 
puso de relieve que los resul
tados económicos, ciertamen
te boyantes, ni reducen, el 
paro, ni amortiguan los des
equilibrios sociales o interre
gionales; se cuestionó amar
gamente si la política econó
mica del PSOE beneficia a los 
pobres o soiainente a los ri
cos...

rriiento de UGT respecto al 
Gobierno, incluida la mutua 
desconfianza, no han sido su
perados por el congreso. Con 
todo, en la respuesta de Gon
zález hay elementos que no 
habían aparecido hasta ahora 
en la discusión.

La expectación que la pre
sencia de Redondo había sus
citado estaba justificada. Es 
tal la extensión del poder de 
los socialistas, apenas inquie
tados por sus flancos, que 
hasta la oposición más visible 
proviene de sus filas: la reti
cencia ugetista ha constituido 
durante los últimos años un 
contrapeso a la tentación he
gemonista del PSOE. 

las mujeres recibieron su cuo
ta aparte en la dirección del 
partido, donde hasta ahora 
participaban precariamente y, 
al final, Felipe González tuvo, 
una vez más, la habilidad de 
repartir los poderes subsidia
rios en dosis suficientes para 
que todo el rriundo terminase 
satisfecho repartiendo con sa
piencia las fuentes del poder.

La primera satisfacción co
rrespondía a Izquierda Socia
lista, que traspasa con bri
llantez la barrera del 20 por 
100 de votos presentes y con
sigue nueve representantes en 
el Comité Federal, donde tras 
de Antonio García Santesma
ses, entra, nada menos, que 
Ignacio Sotelo, el crítico entre 
los críticos.

Nostalgia delfuturo
Estoy seguro, querido lec

tor, de que -has escuchado 
más de una vez esa pieza 
maestra de Giuseppe Verdi 
que es el “Coro de los es
clavos hebreros”, y que per
tenece a su famosa ópera 
“Nabucco”. Apuesto a que 
la melodía te encantará, co
mo a mí. Todas las grandes 
orquestas filarmónicas del 
mundo la han interpretado y 
todos los espíritus dotados 
de una cierta sénsibilidad, 
que vivieron después del ge
nial compositor italiano, se 
han emocionado con sus no
tas... ¿Te has detenido, sin 
embargo, a pensar un poco 
en el texto de esa melodía?: 
“Ve, pensamiento, con tus 
alas doradas, vuela y pósate 
sobre los montes y collados 
de nuestra patria perdida”... 
Merecería la pena oírle por 
entero con la atención que 
merece. Y meditarle. Y pa
rarse un instante ante la 
gran belleza que también ese 
texto encierra. ¡Por la enor
me nostalgia que contiene! 
¡Por la enorme nostalgia de 
futuro que entraña!

El futuro... He ahí nues
tra tierra prometida, la pa
tria a la que, como los he
breros bíblicos, caminamos 
todos, la razón primordial 
de nuestro trabajo, de nues
tros devaneos y sacrificios, 
de nuestro vivir. A veces, 
damos demasiada importan
cia al hoy y al ayer, pero el 
ayer ya se fue para siempre y 
el hoy, el presente, no es 
sino una velocísima locomo
tora entrando continuamen
te en el porvenir. El ahora es 
lo más inconsistente de 
cuanto existe, si es que po
demos atribuir existencia a 
algo que se caracteriza por 
ser tan fugaz y por diluirse 
constantemente... “Nosotros 
somos en realidad el tiem
po”, decía Oswald Spengler. 
“Y vivir, añadía, no es más 
que ver aproximarse el hori
zonte”...

Puntualizaciones 
a Eduardo Cabezas

Nos congratula su rápida “res
puesta”, aunque su escrito no 
es más que una exculpación 
no pedida (ya se sabe el refrán) 
y que en muy poco responde a 
las preguntas planteadas.

Ya que se trata de aclarar la 
situación a los padres y alum
nos, a ellos nos dirigimos 
también:

—Sigue siendo cierto —y 
esa era nuestra afirmación— 
que Vd. mandó como profe
sor de Educación Física a un 
profesor de Francés (fue éste 
el que no aceptó);

—Es cierto, como se infiere 
de su escrito, que este año se 
ha puesto un remiendo a la 
situación; sin embargo, el tra
je sigue estando feo y nada 
garantiza, antes al contrario, 
que el año próximo haya pa
ño para seguir remendando;

—Ya que menciona el tema 
del Inglés, debería decirse que 
los alumnos estuvieron veinte 
días sin clase (cuando se han 
perdido por culpa de los pro
fesores, ponen ustedes el grito 
en el cielo hablando del per

Como a la mujer de Lot, 
algo a todos se nós petrifica 
y se nos convierte en estatua 
de sal cuando echamos la 
vista atr^s. Lo vivo, lo múl
tiple, lo dinániico es el por
venir. Cuanto más adelante 
miremos, tanto más vivos 
nos sentiremos. Hay quie
nes, o se deleitan mirando al 
pasado, o padecen el cono
cido síndrome de la bicicle
ta: su vista no les alcalza 
más allá de la rueda y, por 
fijarse en algo que se en
cuentra tan cerca, se marean 
inmediatamente e inmedia
tamente se caen.

Afirmaba Jules Renard 
que “la felicidad consiste en 
buscarla”. Sin pararse, por
que pararse resulta el mejor 
método para dejar de ser 
feliz. Y es que el gozo es 
patrimonio sólo de los que 
Suscan, de los que luchan, de 
los que otean permanente- 
mente el mañana...

El hombre moderno pare
ce poseer múltiples resortes 
para la dicha. A quienes 
estudian al ser humano, sin 
embargo, les da la impresión 
de que no ha sido nunca tan 
desgraciado, ni tan irascible, 
ni tan ruin, ni se ha encon
trado jamás tan perdido ni 
tan fuera de sí mismo como 
en el momento presenle. Tal 
como nos recuerda Marshall 
McLuhan, “somos capaces 
de fabricar casas o vestidos 
maravillosos que son la pro
longación de nuestra piel: 
ruedas velocísimas prolon
gan nuestros pies; con la 
televisión prolongamos 
nuestros ojos y, con la elec
tricidad, a la que hemos 
aprendido a dominar, se 
prolonga nuestro sistema 
nervioso; hasta los ordena
dores prolongan una parte 
de la actividad que, no hace 
mucho, sólo se encontraba 
en ^1 cerebro...”. Pero la 
física, la electrónica, la tan
gibilidad de nuestros inven
tos se han convertido más en 

Carlos al dircclor
juicio irreparable a los alum
nos);

—Ya que habla de la Edu
cación Física, es cierto que 
hay una tercera Licenciada 
interina, la misma que estuvo, 
el curso pasado. Pero debe
rían decirse las razones de su 
tardía incorporación: más de 
cinco semanas sin clase; razo
nes, al parecer, rñás que lega
les, legalistas y que no cree
mos que sean de recibo para 
los padres. Aparte, nos hubie
ra gustado ver cuál habría 
sido su proceder en caso de 
haberse enfrentado a una po
sible indemnización por des
pido si ésta hubiera tenido 
que salir de su bolsillo. Apar
te, la escasa consideración que 
se desprende de su actuación 
con esta trabajadora.

Decíamos al principio que 
en “muy poco” contesta a la 
nuestra; se deduce que no 
deben existir argumentos” 
“presentables” que expliquen 
su cambio en cuanto ai pro
blema de las “afines”.

Aunque sea Vd. muy inteli
gente —por algo ocupa el 
puesto actual— pero no más 
que ninguno de nosotros, no 
creemos que honestarnente

Adolfo Yáñez López 
grilletes que nos esclavizan 
que en alas que nos liberan. 
Tal vez la causa sea la que 
señalaba hace años Alexis 
Carrel, y es que “a pesar de 
su belleza y de su grandeza 
aparentes, el muftdo físico e 
inerte es demasiado estrecho 
para el hombre”. Necesita
mos, por lo tanto, proyec
tamos hacia paraísos que 
están por llegar, paraísos 
que no se encuentran en la 
materialidad brutal de nues
tra civilización, paraísos que 
parecen hallarse más bien en 
vivencias que sólo el futuro 
puede traemos.

Por eso me parece buena 
la nostalgia del futuro, la 
nostalgia de una felicidad 
que, trabajando y mirando 
hacia el porvenir, llegare
mos a disfrutar. Mandemos, 
pues, como los esclavos he
breros de “Nabucco”, man
demos a nuestro pensamien
to que vaya sobre sus alas 
doradas a posarse en lo que 
es nuestra patria prometida: 
el mañana. Verdi lo subraya 
con una melodía espléndida, 
pues la música es el lenguaje 
que el hombre usa cuando se 
le acaban las palabras. Man
demos, obliguemos a cami
nar a nuestro espíritu, en 
pos de todos los sueños, de 
todas la utopías, de todos 
los proyectos. Alcémosle so
bre tanto trasto inútil como 
nos rodea, sobre la vulgari
dad, sobre muchedumbres 
vociferantes y despersonali
zadas, sobre la pobreza mo
ral que representa el no vivir 
más que persiguiendo un 
salario qúe nos pague nues
tro cotidiano mendrugo de 
pan; proyectemos nuestra 
alma, para ser felices, sobre 
las verdes praderas de un 
futuro que nos haga sentir 
seres en tensión, seres vivos, 
seres que ven día a día, hora 
a hora y minuto a minuto, 
cómo se aproxima el hori
zonte... 

pueda ofrecer garantías a la 
hora de impartir afines (en su 
caso y según las interpretacio
nes oficiales, van desde el 
Griego pasando por el Inglés 
o Alemán hasta la Geografía); 
ni aún cuando los años que 
lleva ausente de la enseñanza 
hayan sido años “sabáticos” 
al dejarle mucho tiempo su 
cargo actual.

Créanos; no hay nada per
sonal en ésto pero su condi
ción de cargo público le ex
pone a estas cargas. Por eso, 
aunque confiesa su intención 
de abandonar el puesto (se 
supone que no es vitalicio) y 
reitegrarse a la función do
cente, seguimos pidiéndole 
que lo haga cuanto antes por 
Ias razones que en ia anterior 
dábamos, por el bien de la 
enseñanza y de sus funcionarios, 
y por comprobar si cumple 
con alegría y calidad su dispo
nibilidad a impartir afines. 
Nosotros, en lo que podamos 
(mientras no está en juego 
nuestro pan de cada día), 
seguiremos luchando por no 
impartirías.

Firman 13 Profesores del 
l.B. “Alonso de Madrigal” 

de Avila.
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Matriculaciones 
de automóviles 
Qen España

1983ÍÉ1984W19851 1986 1 1987
Las matriculaciones del BM W aumentaron en más de un 60 por 100.

BMW Ibérica cerró el ejercicio 87 con 
un éxito sin precedentes
Madrid O.P.B.

La economía española ha pasado en 1987 por unas circunstancias 
de crecimiento que no se presentaban desde hace 16 años Desde 
1971 el PIB no crecía en términos similares a los del año pasado.

"En este contexto macroeco
nómico, 1987 ha sido un año 
excepcional para el sector del 
automóvil en España con unas 
matriculaciones totales de alre
dedor de 865.000 unidades , lo 
que significa un aumento su
perior al 31%. Dentro de este 
marco tan favorable, BMW Ibé
rica supo aprovechar la buena 
coyuntural del mercado incre
mentando su volúmen de ventas 

y su crecimiento en proporcio
nes sin precedente" manifestó el 
presidente de la Compañía espa
ñola, Oscar Ozaeta, en conferen
cia de prensa celebrada por 
BMW Ibérica en Madrid en la 
que fueron analizados la evolu
ción de la economía nacional, 
los resultados del sector del au
tomóvil en general y los de BMW 
en particular. La marca alemana 
consiguió una cifra record de

9000

Los fármacos constituyen un 
riesgo para los conductores
• Pueden producir cierto estado de 

inquietud y hasta de somnolencia
Madrid. A.N.A.______________________________ _________ ___

Estos primeros meses de frío ha venido acompañados de algo 
que se repite cada año en estas fechas: las gripes y resfriados de 
todo tipo, lo que provoca que, mucha gente que habitualmente 
no toma fármacos, los utilice ahora y así poder pasar lo más 
rápidamente posible, incluso en pie, las molestas propias de 
estas enfermedades.

matriculación de automóviles 
muy próxima a las 9.000 unida
des, lo que supone un crecimien
to de un 64% respecto al año 
1986.

“ Igualmente positivo ha resul
tado para BMW el ejercicio 87 en 
el campo de las motocicletas, 
donde la Compañía ha conse
guido matricular 2.050 unidades, 
lo que supone un aumento de un 
29% respecto a 1986” continuó 
Osear Ozaeta, quién señaló tam
bién que "el crecimiento del mer
cado de las motocicletas ha sido 
incluso superior al de los auto
móviles.

Quizá esas personas más 
que otras, por la falta de hábito 
en el consumo de medicinas, 
deben recordar que, medicarse 
y conducir, está, en muchos 
casos, contraindicados.

RIESGOS EN LA CONDUCCION

Para combatir resfriados, aler
gias, etc., uno de los grupos de 
fármacos que se utiliza son los 
antihistamínicos. Sus efectos 
secundarios apenas si se apre
cian en muchos casos, pero 
pueden producir dificualtades 
en la poeducir dificultades en la 
concentración, cierto estado 
de inquietud y hasta somno
lencia Y no hay que olvidar 
que, una persona con estos 
síntomas, o cualquiera de ellos, 
al volante de un coche, casi 
con toda probabilidad aumen
tará los riesgos de conducción

ALTERACIONES EN LA 
VISION, FATIGA. ETC.

Existen otros tipos de fár
macos como los cadrdiotóni- 
cos, entihipertensivos o hipo
glucémicos de efectos variados 

no sólo sobre la concentración, 
sino que provocan alteracio
nes en la visión fatiga debili
dad y otra gran variedad de 
síntomas, aunque sus efectos 
también son más conocidos.

Sin embargo, de todos los 
medicamentos, son los psico
fármacos los que, en condicio
nes normales, pueden produ
cir los efectos más peligrosos.

VARIACION DE CONDUCTAS 
AL VOLANTE

Utilizados generalmente co
mo correctores de los trastornos 
psíquicos, actúan sobre el com
portamiento de las personas y 
los conductores que abusan 
habitualmente de este tipo de 
sustancias que acaban graves 
dificultades para la concentra
ción y el razonamiento. Y en 
cualquier caso los tranquili
zantes, sedantes y estimulan
tes, pueden ejercer una acción 
acción depresora en los dos 
primero casos, y elevar el tono 
psicológico en el últim, varian
do aunque aparectemente pa- 
do aunque aparentemente pa
rezca imperceptible, la conduc
ta al volante.

Un 33 por ciento subió la venta 

de coches en España
• Los Volkswagen encabezan la lista 

de los más vendidos en Europa
Londres. (Lid/ Dp a). 

Los automóviles Volkswagen encabezan la lista de los ve
hículos cero kilometro más vendidos en Europa en 1987, con un 
15 por ciento del mercado (1986:14,7), seguidos de cerca por el 
grupo italiano Fiat (Fiat Alfa- Romeo, Lancia. Ferrari) con el 14,2 
por ciento.

Según el informe publicado 
en el "Financial Times” de Lon
dres, España registró un au
mento del 33 por ciento de las 
ventas de automóviles respec
to a 1986, lo que equivale a 
916.000 unidades.

PEUGEOT EN TERCER LUGAR 
Y FORD EN CUARTO

El tercer lugar de la marca 
más vendida en Europa lo ocu
pa el grupo Peugeot (Peugeot, 
Citroen, Talbot) con el 12,1 por 
ciento, que, de esta forma, rele
gó al cuarto lugar a la Ford con 
el 12 por ciento. Los restantes 
lugares lo ocupan General Mo
tors (Opel, Vauxihall, Isuzu) 
con el 10,7 por ciento; Renault, 
con el 10,6 por ciento y Daim
ler- Benz, con el 3,5 por ciento.

LOS MODELOS DE MAS EXITO

Los modelos de más éxito de 
1987 fueron los Golf y Jetta de 
la Volkwagen, con un total de 
825.000 unidades vendidas.

Alemania Federal fue el año 
pasado el principal mercado au
tomovilístico europeo, ya que 
se vendieron 2,91 millones de 
cero kilómetros, lo que signi
fica un crecimiento del mer
cado respecto a a 1987 del 2,9 
por ciento frente a 1986, dice la 
encuerta del“Financial Times”.

AUMENTO DE VENTAS

En Italia el aumento de las 
ventas fue del ocho por ciento 
(1,97 millones de unidades); en 
Gran Bretaña del siete por cien
to (2,013 millones) y en Francia 
del 9,6 por ciento (2,095 mi
llones).

Por su parte, los japoneses 
mantienen en Europa un 11,3 
por ciento del mercado, con 
1,39 millones de autos vendi
dos. La marca nipona más ven
dida fue Nissan con el 2,9 y 
Toyota con el 2,8 por ciento, 
ocupando los puestos nueve y 
diez de la marcas más vendida 
en Europa.

A partir de ahora, la gama Renault Espace cambia sensiblemente.

La nueva gama del Renault Espace
Madrid, o. P.R

Fruto de la asociación Matra/Renault y como resultado de las 
investigaciones conjuntas llevadas a cabo por estos dos fabricantes 
el Renault Espace aparece como una berlina monocuerpo coñ todas 
las ventajas de una berlina tradicional a las que añade bajo un 
aspecto moderno y original, un gran volumen interior, modulable a 
gusto de los usuarios.

Comercializado en Francia en 
julio de 1984, y más tarde en los 
principales mercados europeos, 
este nuevo concepto del auto
móvil ha recibido una acogida 
muy favorable. A partir de finales 
de junio 1987, tres años después 
de su lanzamiento, el Renault 
Espace ha alcanzado la cifra de 
50.000 matriculaciones, mientras 
que su producción se situaba a 
finales de octubre 1987 en 59.055 
unidades.

A primeros de año, respon
diendo a la demanda, la pro

ducción de la factoría de Matra 
en Romorantin, es decir, 107 ve- 
hículos/día ha sido reforzada 
con veinte unidades más mon
tadas diariainente en la factoría 
de Alpine en Dieppe. Así la pro
ducción diaria es de cerca de 130 
vehículos.

A partir de enero 1988, la gama 
Renault Espace cambia sensible
mente, el exterior, su aspecto que 
se moderniza en la parte delan
tera (calandra, luces, paragolpes) 
y en la parte trasera (pilotos. 

paragolpes y portón transforma
do para ganar habitabilidad.)

En cuanto al interior, una ver
satilidad mejorada que ofrece 
una más amplia posibilidad de 
elección para la colocación de 
los asientos traseros así como 
nuevos asientos delanteros Y 
nuevo guarnecido.

—Respecto a los motores, h^Y 
4 posibilidades: 1995 cm3 gasO' 
lina con carburador, 1995 emj 
gasolina inyección, 2068 cm3 
turbo diesel y 2165 cm3 con 
catalizador.

En cuanto a la transmisión 
hay dos versiones con transmi
sión integral permanente. Sin 
afectar al habitáculo, esta trans
misión posee las tecnologías 
más avanzadas: ^rbo! en iiriate- 
rial compuesto, acoí’''''dorvisco 
so y neumáticos especiiicos.
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I£llIMGINAS.
Imagínate todo lo que pedirías a un coche... y ahora 

prepárate a descubrir con el Peugeot 205 cómo la realidad 
supera tu imaginación.

Un espacio interior abierto a todas las comodidades. * 
Con un gran nivel de equipamiento: elevalunas eléctrico, cierre 
centralizado de puertas y si quieres, aire acondicionado.

Una dirección suave y precisa, para que conduzcas relajado.
Además tienes 15 versiones donde elegir. Gasolina o diesel, 

3 ó 5 puertas, cambio manual o automático...
Y en prestaciones hasta 130 cv. de potencia, más de 

1.200 Km. de autonomía y un consumo mínimo desde 3,5 litros.
Peugeot 205 es más de lo que te imaginas. ¡Haz la prueba!

PEUGEOT 205 
Contigo ol fin dei mundo

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA. ^^C£PSfí Lubricantes recomendados ^SS^
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Lo consideran "puro ejercicio de propaganda”

Congreso del PSOE: Escasa autocrítica 
y triunfalismo, según la oposición
Madrid. Efe.

Representantes de los prin
cipales partidos de la oposi
ción consideraron ayer que el 
XXXI Congreso del PSOE ha 
aportado “pocos cambios”, lo 
consideraron como “puro ejer
cicio de propaganda” y, a su 
juicio, se caracterizó por la 
escasa autocrítica y excesivo 
triunfalismo.

Para el presidente de AP, 
Antonio Hernández Mancha, 
no podía haber sorpresas por
que “todo estaba atado y bien 
atado” y se practicó la máxi
ma de que “el que se mueve 
no sale en la foto”, en tanto 
que para el CDS el congreso 
ha sido “un puro ejercicio de 
propaganda donde el único 
interés era demostrar la una
nimidad y donde se ha mani
pulado vergonzosamente la reali-

Una delegación 
militar griega 
visita España 
Madrid. Efe.

Una delegación militar 
griega inició ayer una visi
ta técnica a España para 
estudiar con sus colegas 
españoles aspectos tecno
lógicos y de política de 
defensa.

La delegación griega, pre
sidida por el segundo Jefe 
del Estado Mayor, viceal
mirante Lagaras, forma jun
to a una española presidi
da por el Jefe del estado 
Mayor Conjunto, Almiran
te regalado, el Comité Tec
nológico e Industrial His
pano-griego creado por el 
acuerdo de cooperación en 
materia de defensa, suscri
to por ambos países.

La Administración 
invertirá 300.000 
millones en 
investigación
Madrid. Efe.

La Administración españo
la invertirá en los próxi
mos cuatro años cerca de 
300.000 millones de pese
tas para el desarrollo de 
tecnologías avanzadas apli
cables a procesos produc
tivos, dijo ayer a Efe la di
rectora general de Innova
ción Industrial y Tecnoló
gica, Isabel Verdeja.

Estas inversiones se en
marcarán dentro del Plan 
Nacional de Investigación 
Científica y Técnica que 
entrará en vigor antes de 
que finalice el próximo mes 
de febrero.

Del Plan se podrán be
neficiar todas las empresas 
españolas que quieran aco
gerse a los Programas 1+D 
(Investigación más desarro
llo).

Según Isabel Verdeja ca
da vez hay más empresas 
que se acogen al 1+D y 
aseguró que actualmente 
en el CDTl (Centro para el 
Desarrollo Tecnológico e 
Industrial) existen unos 400 
“créditos vivos”.

dad” de los problemas.
Hernández Mancha, de vi

sita en Canarias, dijo en una 
rueda de prensa que el “único 
que sale un poco movido es el 
sector sindical del partido” y 
que los socialistas han vuelto 
a aplazar un debate ideológi
co que, a su juicio, es impres
cindible.

Para el político conserva
dor, queda pendiente una deu
da de clarificación del PSOE, 
pues “sigue sin saberse” si es 
un partido socialista, obrero, 
socialdemócrata, o más de
mócrata, o más liberal.

El CDS entiende que los 
socialistas no han aportado 
“ningún mensaje” que contri
buya a resolver los problemas 
que tiene la sociedad española 
y, “desde luego, no han ofre
cido soluciones progresistas”.

Mancha protesta por la visita 
a España de Ortega
Las Palmas de Gran Canaria. 
Efe.

El presidente nacional de 
Alianza Popular, (AP), An
tonio Hernández Mancha, ex
presó ayer su más “enérgica 
protesta” por la anunciada vi
sita a España del presidente 
de Nicaragua, Daniel Ortega.

Hernández Mancha señaló 
a los periodistas que Ortega 
es un “dictador” y que AP en
tiende que, “orgullosa de la 
Democracia”, no se puede ava
lar con el protocolo y la di
plomacia a dictadores.

Ortega, prosiguió, hace un 
desprecio permanente de los 
derechos humanos y de las 
más elementales normas de la 
convivencia democrática, y lue
go se hace agasajar por países 
democráticos como el español.

La inversión pública en 
pequeños municipios ascendió 
a 80.000 millones
Madrid. Lid.

La inversión pública en pe
queños municipios, destinada 
a dotar este tipo de poblacio
nes de servicios mínimos fun
damentales ascendió el pasa
do año a 80.000 millones de 
pesetas, según un informe ela
borado por el Ministerio para 
las Administraciones Públicas.

La Administración del Es
tado aportó, según dicho in
forme subvenciones directas 
por valor de 17.012 millones 
de pesetas, más 21.144 millo- 

, nes en crédito oficial, asumi
do por diputaciones y ayun
tamientos. La financiación por 
parte de la Administración 
del Estado fue por tanto de 
38.156 millones de pesetas, un 
49,8% del total de la financia
ción de la cooperación local 
del Estado en 1987.

Por su parte, las corpora
ciones locales aportaron 
35.104 millones de pesetas, un 
45.8% v las comunidades autó
nomas. 1.348 millones de pese
tas, es decir, el 1,8%.

Las regiones menos desa

Según el portavoz centrista, 
Juan Roldán, el único mensa
je del congreso socialista ha 
sido “apoyar a la política del 
Gobierno, una política enca
minada propagandísticamen
te a hacer de ‘su verdad’ la 
verdad que todos deben acep
tar”.

Para el CDS, un ejemplo de 
“esa tergiversación de la ver
dad” es reiterar como un gran 
objetivo la creación de em
pleo juvenil, “algo que el Go
bierno viene prometiendo des
de hace cinco años, mientras 
que el efecto de su política 
produce el resultado contra
rio”.

El Partido Comunista de 
España (PCE) difundió un 
comunicado en el que subraya 
que “poco ha cambiado” tras 
el XXXI Congreso del Parti
do Socialista.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS B AVILA

“Llueve sobre mojado” dijo 
refiriéndose a la reciente visita 
de una delegación del Senado 
español a Cuba “otra dicta
dura”.

Hernández protestó porque 
hace diez días, Rapacholi, pre
sidente de un partido de la 
oposición nicaragüense, miem
bro de la Internacional De
mócrata, fue detenido sin acu
sación y sin instrucción de 
causa por la administración 
de Ortega, “sólo porque le 
molesta”.^

“Venir con oropeles de de
mócrata”, señaló Mancha, cuan
do en realidad se ejerce una 
dictadura militar que despre
cia y afrenta los más elemen
tales derechos humanos, no es 
un buen precedente para las 
relaciones exteriores del Es
tado Español. 

Las fusiones bancarias siguen 
en el ambiente

Madrid. Efe,

El anuncio de la fusión del Bilbao y el Vizcaya ha continuado 
flotando en el ambiente en la primera sesión de la semana que 
registró importantes avances en casi todas las Bolsas.

Como todos los lunes, junta general ordinaria, en la que no se 
decidió nada sobre la vuelta a la cotización del Bilbao y 
el Vizcaya. Según todos los comentarios, se esperará a la rueda de 
prensa del miércoles, en la que se desvelará completamente la 
operación para autorizar la cotización de los títulos y bonos ahora 
suspendidos.

En la Bolsa de Madrid, el negocio predominó en el sector 
bancario cuyo volumen de contratación experimentó una gran 
subida con la contratación de 300.000 títulos del Hispano y de 
136.000 del Popular, mientras en el Central no llegó a los 50.000.

Esta actividad se ha reflejado en el volumen general de 
contratación que, según las estimaciones, se ha situado entre los 
12.000 y los 13.000 millones.

En esta sesión Madrid ha rebasado el 250 por ciento, al avanzar 
4,83 puntos su índice general que quedó establecido en 250,03 
puntos.

El recorte del precio del dinero en un punto que se conoció a 
media mañana influyó en los últimos cierres de las eléctricas en 
los que se registró dinero.

Telefónica subió 4,75 puntos y la sesión madrileña concluyó en 
un ambiente firme y con buenas perspectivas para hoy.

Más moderada estuvo la Bolsa de Barcelona^ que subió 2,60 
puntos y quedó en 112,44, en una sesión de poco negocio aunque 
equilibrado ante la firmeza del dólar y el cierre positivo de la Bolsa 
de Nueva York.

Todos los sectores, excepto Comercio y Finanzas e Inversión 
Mobiliaria, experimentaron aumentos y entre ellos destaca como 
el más positivo el de los Bancos Industriales, que sube 6,75 
enteros.

Buen comportamiento de la Bolsa de Bilbao, que subió 5,68 
enteros y quedó establecido en 330,62, en un ambiente alegre 
propiciado por la operación Bilbao-Vizcaya.

rrolladas, según Administra
ciones públicas, han sido las 
más favorecidas por la ayuda 
estatal. De esta forma, cinco 
comunidades autónomas 
—Extremadura, Castilla y 
León, Castilla-La Mancha, 
Andalucía y Galicia— se re
partieron el pasado año el 
70% de las ayudas estatales 
para este fin.

En el período 1983-1987, 
las obras realizadas con cargo 
al programa de cooperación 
con los municipios ascendie
ron a 65.679, con una inver
sión global de 380.902 millo
nes de pesetas. De ellos, 
90.000 millones se aportaron 
desde la Administración del 
Estado.

Los bloques de proyectos 
en los que se han realizado in
versiones han sido los siguien
tes: urbanización, pavimenta
ción, alumbrado... 39%; agua, 
electricidad, teléfono... 16%; 
creación, mejora y conserva
ción de la red viaria... 18%; 
ocio, cultura... 7%; e inver
sión en dependencias munici
pales y otras... 8%.

INDICES: Koipe............. 322 340

Madrid: 250,03 (-1-4,83).
Barcelona: 112,44 (4-2,60).

Tabacalera ..
Uni asa...........

1.180
530

1.170
530

Bilbao: 330,62 (-1-5,68). Construcción:
Valencia: 233,28 (-+-6,83). Cubiertas.... 560 —

BOLSA DE MADRID Dragados.... 446 462

Anter.
Focsa............. 925 930

Acciones: Ayer
Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 595 620

Cantábrico. 145,50 148.50 Transportes y comunicaciones:
Hidrola ......... 84.25 87 Telefónica. . . 169.25 174
Sevillana... . 95,50 100 Iberpistas ... 85 86
Iberduero ... 120,50 124,75
Fenosa........... 81 84,50 Seguros:

Mapfre........... 900 930
Mineras, Metal, Basicas: Fénix............. 1.200 1.260

Felguera .... 423 435 Bancos:
Hornos......... 69 69
N. Montaña 169 172 Castilla......... 4.674 4.674

Bilbao........... — —
Cementos: Central........... 1.180 1.190
Asland........... 892 918 Banesto......... 1.113 1.126
Lemona........ — — Hispano......... 749 816
Valen. Cem. 1.700 1.675 Popular......... 1.500 1.575
Uralita........... 361 378 Santander. . . 1.170 1.170

Químicas:
Exterior . ... . 485 490
BNP............... 656 690

Cepsa............. — — Fomento ... . 436 439
Cros............... 485 490 Herrero......... 1.466 1.510
Río Tinto.... 350 354 Bankinter ... 1.300 1.350
Petromed. . . . — — Valencia ... . 360 380

Zaragozano. 845 846
Metal Mecamca: Atlántico... . 360 363
M. Ibérica 315 323 Vizcaya .... . — —
Citroen......... 1.220 1.220 Inmobiliarias:Tudor............. 335 335

560Amper........... 800 837.50 Encinar........ 540
Auxiliar........ — — I. Metro......... 600 630
Fasa............... 605 615 Urbis............. 398 400
Santa Ana... 455 450 Vallehermoso. 493 495

Industrias Manufactureras: Vacesa........... 775 775

Papelera .... 356 355 Inversión Mobiliaria:
Sarrio............. 428 439.50 Cartisa. . . . . . 779 774
Aguila........... 260 270 Popularinsa — —
Azucarera ... 765 778 Bansaliber. . . 668
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Estados Unidos y la URSS 
discuten la neutralidad de
Afganistán
Washington.
Lid/The Washington Post.

Estados Unidos y la Unión 
Soviética han empezado a dis
cutir la neutralidad formal 
para Afganistán basada en el 
modelo austríaco cuando las 
negociaciones internacionales 
sobre la retirada soviética en
tran en una fase potencial- 
mente decisiva, según fuentes 
oficiales norteamericanas y 
soviéticas.

Las discusiones, que se han 
calificado de preliminares, su
ponen acuerdos similares a 
los que han asegurado la neu
tralidad de Austria desde la 
retirada de las fuerzas soviéti
cas y occidentales en 1955.

Después de que Estados 
Unidos, la Unión Soviética, 
Gran Bretaña y Francia fir
maran el tratado del Estado 
austríaco, Austria declaró la 
neutralidad perpetua “de libre 
voluntad”, y se comprometió 
a no unirse a alianzas milita
res o a aceptar bases militares

Leslie Manigat, proclamado 
presidente de Haití
Puerto Príncipe. Lid/Dpa.

Leslie Manigat, de 57 años, 
fue proclamado oficialmen
te como presidente de Haití 
por un período, de cinco 
años, dos años después que 
el dictador Jean-Claude Du
valier abandonara el país.

extranjeras. La declaración aus
tríaca había sido aprobada 
con anterioridad por las gran
des potencias y fue parte del 
precio de la retirada soviética. 
Desde entonces, Austria se ha 
convertido en una democracia 
próspera al estilo occidental, 
pero sin relaciones militares 
con la OTAN

La política norteamericana 
ha apoyado desde hace tiem
po un Afganistán soberano, 
no aliado e independiente des
pués de la retirada de las tro
pas soviéticas. La neutralidad 
va, en cierto modo, más allá 
tanto como concepto legal 
como obligación práctica, al 
no cooperar con las activida
des militares de otrqs países.

Se ha elegido el modelo 
austríaco porque es uno de los 
pocos ejemplos en los que. la 
Unión Soviética ha retirado 
sus fuerzas militares y su do
minio desde la I Guerra Mun
dial. Otros dos casos son la 
parte norte de Irán en 1946 y, 
en 1955.

El anuncio fue hecho por 
el consejo electoral provi
sional, al dar a conocer los 
resultados oficiales de las 
elecciones generales del pa
sado 17 de enero. Mani
gat ganó por el 50,25 por 
ciento y una ventaja de 
534.080 votos.

Por narcotraficantes de Medellín

Secuestrado el físcal general 
de Colombia
Medellín. Lid/Dpa.

El fiscal general de Co
lombia, Carlos Mauro Ho
yos, fue secuestrado ayer, al 
parecer por narcotrafican
tes, cuando se desplazaba de 
Medellín al aeropuerto de 
Rionegro para dirigirse a 
Bogotá. Dos de sus escoltas

Preside una importante congregación 
sionista en EE.UU.

Líder judío critica la nueva 
política israelí
Nueva York. Lid/Los Ange- 
les Times.______

El presidente de una de las 
organizacionés judías más am
plias e influyentes de Estados 
Unidos —la Unión de Con
gregaciones Hebrea-Nortea
mericana— ha pedido a Israel 
que detenga los golpes “indis
criminados” contra los árabes 
palestinos porque “violan cual
quier principio de la decencia 
humana”.

En un enérgico telegrama 
dirigido a Chain Erzog, pre
sidente de Israel, el rabí Ale
xander M. Schindler calificó 
los golpes de “contraprodu
centes”.

“Le rogamos que ponga fin 
a esta locura”, escribió Schin
dler, “enviarle este mensaje 
me apena profundamente pe
ro no puedo permanecer ca
llado. Los golpes indiscrimi

resultaron muertos.

La noticia fue difundida 
por el gobernador del depar
tamento de Antioquía, Fer
nando Panesso y confirma
da asimismo por el alcalde 
de Medellín, William Jara
millo, a las emisoras de ra
dio. 

nados de árabes... es una ofen
sa al espíritu judío. Viola to
dos los principios de la decen
cia humana y traiciona el 
sueño sionista”.

Los líderes norteamericano-ju
díos se han mostrado gene
ralmente muy reacios a criti
car a Israel públicamente. Y, 
aunque se le considera uno de 
los líderes judíos más inde
pendientes y críticos, la mani
festación de sentimientos tan 
duros supone un alejamiento 
de la tradición.

Schindler, líder de la Unión 
de Congregaciones, con casi 
un millón y medio de miem
bros y 810 sinagogas, declaró 
en una entrevista con “Los 
Angeles Times” estar “alar
mado y perplejo” por lo que 
había visto en televisión y los 
periódicos acerca de la nueva 
política israelí.

Para estudiar el 
problema agrícola______

La CEE prepara 
una cumbre 
extraordinaria
Bruselas. Lid/Dpa.

Los ministros de Exteriores 
de la Comunidad Económica 
Europea iniciaron ayer en Bru
selas una nueva ronda de ne
gociaciones sobre la proyec
tada reforma de la política fi
nanciera y agraria de la CEE.

El Consejo de Ministros, 
que se reúne bajo la presiden
cia por turno del alemán 
Hans-Dietrich Genscher, tra
tará de encontrar un consenso 
mínimo sobre el paquete de 
reformas, a fin de que los jefes 
de Gobierno de los doce paí
ses miembros puedan llegar a 
un acuerdo en la conferencia 
cumbre que celebrarán dentro 
de unas tres semanas en Bru
selas.

La reducción drástica del 
presupuesto destinado a la fi
nanciación de la ruinosa polí
tica agraria comunitaria es 
una de las condiciones previas 
para el éxito de la cumbre, 
prevista para los días 11 y 12 
de febrero.

Desde hace años la comu
nidad viene financiando la 
producción de excedentes agrí
colas para mantener el nivel 
de ingresos de los agriculto
res. Sólo el almacenamiento 
de excedentes agrícolas o su 
destrucción origina gastos multi
millonarios, cada vez más vo
luminosos.

Habrá de ser aprobada próximamente por el Congreso_____________

Reagan, inclinado por una menor 
ayuda a la Contra
Washington. Lid/The Washing
ton Post.

El presidente Reagan se mues
tra inclinado a presentar un 
paquete de ayuda de menor 
cuantía para la contra que 
pondría toda la ayuda letal en 
manos de tercera parte, pen
diente del resultado de las ne
gociaciones regionales de paz, 
según ha declarado un alto 
funcionario de la Adminis
tración.

Mientras tanto, en una car-, 
ta personal a Reagan, el pre
sidente nicaragüense Daniel 
Ortega pidió “el cese inmedia
to de todo tipo de ayuda a los

Serán elegidos los partidarios de Corazón Aquino_______

Sin incidentes en las elecciones locales filipinas
Manila. Lid/Dpa.__________

Bajo la especial vigilancia 
de tropas listas para el com
bate se celebraron ayer elec
ciones de gobernadores pro
vinciales, alcaldes y regidores 
municipales en cinco provin
cias filipinas, consideradas 
por las autoridades como fo
cos de violencia.

Según informaciones difun
didas en Manila, no se regis- 
haron incidentes hasta el cie
rre de los locales electorales y 
hubo un altísimo índice de 
participación electoral. Se cal

contras” y reiteró su llamada 
a conversaciones directas en
tre Estados Unidos y Nicara
gua. Ortega señaló que estaba 
comprometido en la “demo
cratización” y que Nicaragua 
permite ahora “el ejercicio ple
no y no restringido de la liber
tad de expresión, debate y 
asociación”.

Fuentes de la administra
ción Reagan rechazaron la lla
mada de Ortega así como su 
afirmación de que el gobierno 
sandinista está seriamente demo
cratizando el país.

El alto funcionario comen
tó que la Administración nor
teamericana sigue creyendo 

cula que unos 1,25 millones 
de ciudadanos acudieron a las 
urnas.

La presidenta Corazón Aqui
no, que ayer cumplió 55 años, 
había hecho un llamamiento a 
los electores para que no die
ran su voto a los candidatos 
comunistas.

En las provincias de llocos 
Sur, Abra, Ifugao, Quezón y 
Maguindanao, y en las ciuda
des de Lucena y Cotabato, las 
elecciones habían sido apla
zadas el pasado 18 de enero 
debido a las violentas rivali
dades entre los candidatos.

que cualquier reunión con los 
sandinistas debe producirse 
“en el contexto regional”, es 
decir, con la cuatro democra
cias centroamericanas que fir
maron el plan de paz regional.

El oficial dijo que al dejar 
pendiente la ayuda letal a la 
contra mejorarían las pósibi- 
lidades de obtener la aproba
ción del Congreso, sobre todo 
de la Cámara,

Esta estrategia está desti
nada al grupo moderado de 
19 demócratas de la Cámara 
que han pedido al presidente 
que retrase su petición de 
ayuda.

En la provincia de llocos 
Sur fueron desplegados dos 
batallones del Ejército, en 
prevención a posibles estalli
dos de violencia, en un proce
so electoral que, desde que 
comenzó la campaña en di
ciembre, ha dejado ya 138 
muertos, según estimaciones 
de prensa.

El encuentro de votos ini
ciado tras el proceso electoral 
del pasado 18 de enero permi
te pronosticar una mayoría 
para los candidatos que cuen
tan con el apoyo de la señora 
Aquino.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Delegación Territorial de Economía y Hacienda 
(Industria)
Avila

NUEVA INSTALACION 
ELECTRICA

EXP, NUM. 1.250 C.T.

A los efectos previstos en los Decretos 2.617 y 
2.619/1966 de 20 de octubre, se abre información 
pública de la siguiente instalación eléctrica

PETICIONARIO: IBERDUERG. S.A
EMPLAZAMIENTO: Villarejo del Valle.
FINALIDAD: Suministro Zona
CARACTERISTICAS: C.T. de 250 KVA. intemperie; 

Tensión: 15.000 más menos 5% 380/220 V. Fusibles 
“XS” — 15 A

PRESUPUESTO: 1.062.588 pts.
SE SOLICITA: Autorización administrativa y 

declaración en concreto de la utilidad pública

Lo que se hace público, para que pueda ser 
examinada la documentación en esta Delegación 
Territorial y formularse por duplicado, las recla
maciones que se estimen oportunas en el plazo de 
30 días hábiles contados a partir del siguiente a la 
publicación de este anuncio.

Avila, 14 de enero de 1988.
P.A. El delegado territorial, ilegible. J
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AUTOMOVILISMO BALONCESTO
Tras su experiencia

José María Luengo: “El rally de
Montecarlo es duro para el piloto

Resultados y clasificaciones

Tercera División Masculina
Avila. J.J.E. 

Gomo les hemos venido in
formando, la pasada semana, 
el abulense José María Luen
go estuvo participando en el 
Rallye Montecarlo, primera 
prueba puntuable para el 
Campeonato del Mundo de 
rallyes, finalizándola en el 
puesto 81, a bordo del Lancia 
Delta HF 4WD, del conce
sionario Luauto. Una vez fi
nalizada la carrera pudimos 
hablar con él de los porme
nores de su participación en 
esta prestigiosa prueba.

José María es un piloto que 
hace incursiones habituales en 
rallyes del Campeonato del 
Mundo, ya que ha partici
pado cinco veces en el de 
Portugal y ésta era su segunda 
participación en la prueba 
monegasca.

—José María, ¿qué impre
sión te ha causado este rallye?

—“Este rallye es de los más 
duros del Mundial, muy can
sado para el piloto, tanto que 
se suele decir que cuando 
abandonas te alegras, aunque 
lógicamente luego te arre
pientes, pues es un rallye muy 
bonito y muchos pilotos le 
querrían hacer, pero hay mu
cha gente que se queda fuera, 
ya que sólo pueden salir 180; 
primero te tienes que inscri
bir, allá en el mes de octubre y 
luego tienes que esperar a ver 
si te aceptan o no los orga
nizadores”.

—Para ti, ¿cómo ha sido la 
carrera?

—“La primera etapa con 
salida de Barcelona y llegada 
a Saint Etienne no tiene tra
mos cronometrados, y allí es
tábamos en el puesto 119; 
posteriormente se puede decir 
que comienza el rallye de 
verdad con la etapa común en 
Aubenás, donde ascendimos 
al puesto 95 y nos pudimos 
clasificar para tomar parte en 
la etapa final, ya disputada en 
Mónaco, para acabar en el 
puesto 82 .

—El Lancia Delta HF 4WD 
es el vehículo ganador del 
mundial, ¿cómo te ha respon
dido?

—“Muy bien, perfecto. No 
hemos tenido ningún proble
ma con él, tan sólo algún 
problemilla con la transmi
sión, pero no fue nada impor
tante y lo solucionamos”.

—Este año había muy poca 
nieve, ¿te ha perjudicado?

—“SÍ, efectivamente ape
nas había nieve, tan sólo en el 
Coll del Turini y porque la 
habían echado los espectado
res. Yo esperaba más, ya que 
teniendo en cuenta que mi 
Lancia tiene tracción en las 
cuatro ruedas y en la nieve 
habría estado más arriba en la 
clasificación”.
PODRIA HABER
TERMINADO EL 60

—Como decimos acabaste 
en el puesto 82 ¿podrías haber 
estado más adelante?

—“Sí, porque yo este rallye 
lo he corrido sin entrenar 
nada y si lo hubiera prepa
rado habría acabado sobre el 
puesto 60”.

—¿Has tenido algún pro
blema con los neumáticos?

José María Luengo. . LUMBRERAS

—“Los neumáticos que yo 
llevaba eran demasiado blan
dos y tuve que cambiarlos. En 
todo el rallye he utilizado 10 
neumáticos \

—En cuanto a la organiza
ción, ¿cómo la has visto?

—“Es un rallye del Mundial 
y eso lo dice todo. La orga
nización es muy buena y se 
preocupa mucho de ti.

—Se puede decir que tu 
corres un rallye y los favoritos 
corren otro, ¿cómo has visto a 
los equipos punteros, Lancia, 
Mazda, etc.?
-“Pienso que Lancia lo ha 

tenido y lo va a tener muy 
fácil, ya que ahora mismo no 
tiene rival y va a pasar como 
el año pasado, donde arrasa
ron. Mirando las clasificacio
nes se ve que casi todos los 
primeros clasificados son 
Lancia Delta HF 4WD”.

—Antes nos has nombrado 
al Coll del Turini, ¿qué es lo 
que tiene ese tramo de espe
cial para ser tan famoso?

—“La verdad es que el tra
mo en sí no tiene nada es
pecial, para hacerse una idea 
es como el Puerto El Pico 
pero más largo. Lo que ocurre 
es que allí se concentra nu
meroso público y hay una 
gran rivalidad entre franceses 
e italianos y hay un gran 
ambiente. También los últi
mos kilómetros están ilumi
nados y con nieve y es un gran 
espectáculo”.

—Ya que hablas de los 
espectadores, se está comen
tando que el Rallye de Mon
tecarlo ya no es lo que era y 
que se ha visto desbancado en 
interés para el público por el 
Paris-Dakar, ¿qué opinas tu?

—“El Paris-Dakar le ha 
desbancado en cuanto a po
pularidad, pero no en cuanto 
a interés, ya que en los tramos 
cronometrados había una au
téntica avalancha de público. 
El Montecarlo es el Monte
carlo y lo seguirá siendo a 
nivel de espectadores”.

—Ya que hablamos del Pa
ris-Dakar, ¿te has planteado 
en hacerlo?

.2íTal y como está montado 
actualmente es prácticamente 
imposible el poder participar, 
debido a que el presupuesto 
sería astronómico, pero no 
descarto la idea de poder par
ticipar en el futuro”.

—Volviendo otra vez a los 
auténticos rallyes ¿volverás a 
participar en marzo en el de 
Portugal?

—“Este año lo tengo más 
difícil por haber participado 
en el Montecarlo, ya que el de 
Portugal es del 1 al 6 de 
marzo, y es muy pronto. Aho
ra tengo dudas sobre si parti
ciparé o no, pero más adelan
te y cuando se vayan acercan
do las fechas me animaré y 
creo que sí que iré”.

—Para finalizar, José Ma
ría, tu fuiste uno de los tres 
equipos españoles que parti
ciparon y el único que llegó, 
¿qué les pasó a los otros dos 
pilotos españoles?

—“Uno se salió de la ca
rretera al principio del rallye y 
el otro no pudo clasificarse 
entre los 100 primeros para 
disputar la etapa final”.

Estas han sido las palabras 
de José María Luengo tras su 
participación en el Montecar- 

, lo, ahora habrá que esperar a 
su participación en el Rallye 
de Portugal.

RESULTADOS

Euromutua Seguros, 93; C. Salamanca Avila, 91.
Sarabris, 81; C. Soria, 74.
C. Diocesano, 113; Q. Entrepinares, 78.
Copreco, 124; C.B. Toreno, 78.
Opel Anfusa, 77; C.B. La Bañeza, 84
Descansaron C.B. La Puré, Europol y Cica Cronos.

CLASIFICACION

La Bañeza ..........................
C.B. La Puré ....................
C. Diocesano ....................
Euromutua Seguros ........  
Copreco Castilla ........
Cafa Salamanca Avila ...
Caja Soria..........................
Opel Anfusa ......................
Sarabris ..............................
Europol ..............................
Q. Entrepinares ................  
Cica Cronos ......................  
C.B. Toreno ......................

Segunda División Femenina
RESULTADOS

Fiat León, 104; C.B. Hichu Caja Salamanca, 16.
Filipenses C.S.; 74; C.D.U. Salamanca, 57.
Europa Odal, 53; C.D.Ü. León, 31.
Amor de Dios BAM, 80; C.B. Burgos, 42.
Descansa Café Doce.

CLASIFICACION

J.
Fiat León .......................... 9
Café Doce .......................... 8
Grupo BAM ...................... 9
Filipenses C. Salamanca . 9
C.D.U. Salamanca .......... 9
Europa Odal...................... 9
C.D.U. León .........  9
C.B. Hichu C. Salamanca.... 9
C.B. Burgos ...................... 9

Trofeo “El Diario de Avila” al 
máximo encestador

CLASIFICACION

Jacinto (Caja Salamanca) .................. . ..................
Mariano (Caja Salamanca) ....................................
Maroto (Colegio Diocesano) ................................
Santero (Colegio Diocesano) ................................
Alvaro (Colegio Diocesano) ...................................
Vicente (Colegio Diocesano) ..................................
Antolín (Caja Salamanca) ......................................
César (Caja Salamanca) ..........................................
Fernando (Colegio Diocesano) ..............................
Pedro Rodríguez y Rober (Caja Salamanca) y Paco 

(Colegio Diocesano) ....................................
Rafa (Caja Salamanca) ..........................................
Chuchi (Colegio Diocesano) .............. ....................
Nacho (Colegio Diocesano) .................... .............
Ramón (Caja Salamanca) .................................... ..
José Luis (Colegio Diocesano) ..............................
Aldea (Colegio Diocesano) ........ 
Alfonso (Colegio Diocesano) ... 
Doroteo (Colegio Diocesano) ... 
Bayón (Caja Salamanca) .......... 
Julián (Caja Salamanca) ...... 
Antonio (Colegio Diocesano) .. 
Juan Antonio (Caja Salamanca). 
Pedro (Caja Salamanca) .......... 
Javier (Colegio Diocesano) .... 
Angel (Caja Salamanca) ..........

J. G. K _PF. _PC, Ptos.
11 8 3 951 792 19 
11 7 4 906 869 18
10 7 3 1000 894 17
11 6 5 -942 947 17
11 6 5 985 961 17
10 6 4 917 860 16
10 6 4 830 790 16
11 5 6 854 905 16
10 5 5 745 708 15
10 4 6 852 836 14
10 4 6 781 914 14 
9 2 7 734 801 11

10 1 9 664 897 11

G. P. PF. ^C. Ptos.
9 0 762 380 18 
7 1 481 380 15 
6 3 546 526 15 
5 4 526 552 14 
4 5 470 494 13 
4 5 481 458 13 
3 6 476 487 12 
1 8 430 651 10 
1 8 378 594 10

Puntos 

285 
260 
256 
226 
173 
90 
89 
83 
52 

41 
40 
37 
34 
22 
21 
18 
17 
16 
14 
13 
12 
11 
10 

8
6

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 17 DEPORTES Martes, 26 de enero de 1988

Angel Hernandez Yáñez. ARCHIVO

CICLISIVIO |

La Junta decide mañana 
si organiza la Vuelta a 
Castilla y León

I ATLETISMO | cinco Saltos nulos en San Sebastián

Hernández Yáñez está contento con su
estado actual de forma
Avila. J.R. Alonso.

Angel Hernández Yáñez, 
saltador de longitud abulen
se que milita en las filas del 
Club Caja Salamanca, que
dó cuarto en la prueba de 
longitud de la Copa de Es
paña de Clubs disputada en 
el Palacio de los Deportes 
de Anoeta, San Sebastián. 
Hernández Yáñez realizó 
un sólo salto de 7,05 metros, 
los Cinco saltos restantes 
fueron nulos al tener el atle
ta problemas de talonamien- 
to. La prueba de longitud la 
ganó Gutiérrez Tora con un 
salto de 7,38 metros, segui
do de Jesús Oliva con 7,33. 
Por clubs el vencedor en 
categoría masculina fue el 
Larios Moratalaz, seguido a 
cinco puntos por el Caja 
Salamanca, en categoría fe
menina las vencedoras fue
ron las madrileñas del Tin
toretto.

Hernández Yáñez nos co
mentaba que hizo cinco nu
los de seis intentos porque 
“tuve problemas de talona- 
miento”. “Los problemas 
empezaron porque la prue
ba iba con retraso”, nos 
explica, “y tuvimos poco 
tiempo para hacer pruebas

de talonamiento”. El primer 
salto que hizo el abulense 
fue el único válido, consi
guiendo los 7,05 metros que 
le dieron la cuarta plaza. 
“En el segundo salto”, según 
nos cuenta Hernández Yá
ñez, “me pasé dé la tabla 
más de un metro. Consulté a 
mi entrenador y me dijo que 
debía haber sido un error en 
la carrera, ya que el primero 
había sido válido. Seguí sal
tando y me seguía metiendo 
más de un metro, así que en 
el quinto intento retrasé la 
marca de salida medio me
tro, pero seguía pasándome, 
en el último salto (el sexto) 
retrasé un metro más la mar
ca, pero aún así hice nulo”.

Hernández Yáñez saltó el 
pasado 16 de este mes, 7 
metros y 59 centímetros en 
la primera reunión atlética 
de la temporada. Este resul
tado de 7 metros y 5 centí
metros conseguido en San 
Sebastián el pasado sábado, 
según nos comentaba, “no 
me desanima, porque yo me 
encontré muy bien y creo 
que salté por encima de los 
siete metros y medio”. A 
esto añade que está contento 
con su estado actual de for
ma porque “aunque he he
cho nulo los saltos eran

buenos”.
Caja Salamanca, equipo 

en el que milita el saltador 
abulense, finalizó en segun
do lugaír de la clasificación, 
detrás del Club Larios Mo
ratalaz y seguido del F.C. 
Barcelona. Hernández Yá
ñez no piensa que su actua
ción haya privado a su equi
po del primer puesto: “El 
que hubiera ganado no ha
bría supuesto quedar prime
ros por equipos”.

EL 2 DE FEBRERO 
EN MADRID

El Premio Comunidad de 
Madrid, que se disputa el 
martes día 2 de febrero en el 
Palacio de los Deportés de 
la capital de España, será la 
próxima cita del abulense 
Hernández Yáñez. Esta prue
ba es de carácter internacio
nal y contará con la parti
cipación de figuras de la 
categoría del canadiense Ben 
Johnson, en los 60 metros 
lisos. En longitud se espera 
la presencia de Larry Myris, 
cuarto en el mundial de 
Roma, Antonio Corgos y 
Jesús Oliván, junto a ellos 
luchando por mejorar su 
marca estará Angel Her
nández Yáñez.

Valladolid. Efe.___________
El Gobierno Autónomo de

cidirá mañana miércoles si 
organiza la primera Vuelta 
Ciclista a Castilla y León, 
informó ayer a Efe el director 
general de Juventud y Dépor
tes, Vicente Orden Vigara.

El director general se reuni
rá mañana con los responsa
bles de las Federaciones Pro
vinciales y de la Regional 
para determinar si éstas pue
den afrontar con todas las 
garantías la organización de 
la Vuelta a Castilla y León.

En cualquier caso, Vicente 
Orden aseguró que Castilla y 
León tendrá este año una 
prueba ciclista para profesio
nales en cuatro días consecu
tivos, aunque todavía queda 
por determinar el sistema de 
competición. •

Vicente Orden estudiará la 
oferta de la Federación Re
gional de Ciclismo para la 
organización de la Vuelta y 
dará el visto bueno si la orga-

nización y la infraestructura 
ofrecen todas las garantías.

En la reunión del miércoles 
se determinaría también el 
trazado de las cuatro etapas 
que integrarían la Primera 
Vuelta de Castilla y León.

La Consejería de Cultura y 
Bienestar social, según el di
rector general de Deportes, 
está decidida a organizar la 
competición, pero no desti
nará más de doce millones de 
pesetas a su financiación.

La oferta presentada por la 
Federación Regional de Ci
clismo se ajusta, en principio, 
a este presupuesto, ya que 
cada una de las cuatro etapas 
tendría un costo aproximado 
de 2,6 millones de pesetas.

En el caso de que mañana 
sea aprobado el proyecto, la 
Vuelta Ciclista a Castilla y 
León se disputaría entre las 
Vueltas al País Vasco y a 
España, y contaría con los 
principales equipos naciona
les y algunos extranjeros.

Trofeo Pedro Pascual
RESULTADOS

A.R. Toledana, 1; Pizarra C.F., 1.
El Fresno C.F., 4; Atlético Ebe, 2.
Rasil, 3; Cafetería RENFE, 1.
R.A. Bar Sonsoles, 2; P.L La Colilla, 0.
Villacacharrita, 2; Hospital Ca^a Social, 3.
C.D. San Antonio, 0; ' ‘

C L A S I F I
LC.M. C.F., 3.

LC.M. C.F....................
El Fresno C.F..............  
Pizarra C.F................... 
A.R. Toledana ..........  
Villacacharrita .......... ..
C.D. San Antonio ... 
Hospital Casa Social.... 
Rasil ....................i...
Cafetería Renfe ..........  
R.A. Bar Sonsoles ... 
Atlético Ebe ..............
P.l. La Colilla

J.
20
20
20
20
19
20
20
20
20
19
20
20

C A C 
G. E.

1 0 
P.

14
16
14
9
8
8
8
6
5
5
3
2

5 
1
4
5
4
2 
2
5
5
3
3
3

3 
2
6
7

10
•10 

9
10

14
15

N 
F.
62
61 
49 
37 
41 
35 
36 
46 
34 
31 
33 
29

19
32
24
34
29
38
44
55
48
51
54
66

Ptos.
33+13 
33+13 
32+12
23+ 
20+
18- 
18-
17- 
15- 
I3-

3 
2
2
2
3
5
7

9-11
7-13

Ben Johnson, a 
seis centésimas 
del record de los 
60 metros
Sherbrooke (Canadá). Efe.

Ben Johnson, se quedó ano
che a seis centésimas de su 
propio récord del mundo de 
60 metros lisos y a un margen 
todavía inferior de sufrir una 
grave lesión al no poder fre
gar su impulso tras pasar la 
línea de llegada.

, Johnson hizo un excelente 
tiempo de 6.47 que estuvo a 
punto de costarle muy caro 
cuando se precipitó contra las 
protecciones de final de pista, 
^c golpeó contra la parte infe- 
■^or de una valla y cayó de 
espaldas al suelo.

El velocista canadiense se 
quejaba a las asistencias de 
dolores en la espalda y de una 
herida en un dedo, sufrida al 
'utentar amortiguar el golpe.

Ea reunión de Sherbrooke 
puntúa para el Gran Premio 
hlorteamericano de atletismo 
^^ pista cubierta.

FUTBOL [

La selección española nunca 
ha vencido a la de la RDA
Madrid. Efe.

La selección de Alemania 
Democrática, que mañana 
se enfrenta a la de España en 
Valencia, está invicta e im
batida contra tos hispanos, 
después de haberse disputa
do dos encuentros, ambos 
en 1980 y los dos de carácter 
amistoso.

En el primero de ellos, 
jugado en Málaga, los ale
manes vencieron por 1-0 y 
en la devolución de visita el 
resultado final fue de empa
te a cero.

Este es el breve historial 
de ambos encuentros:

13 de febrero de 1980, en 
Málaga.

España, 0; Alemania De
mocrática, 1 (Streich).

El partido fue de constan

te dominio de España, que 
creó más y mejores ocasio
nes de gol, pero el guarda
meta alemán defendió con 
mucho acierto su portería. 
El gol germano fue conse
guido por Streich al saque 
de una falta, tras golpear el 
balón en la barrera y despis
tar a Arconada.

15 de octubre de 1980, en 
Leipzig.

Alemania Democrática, 0; 
España, 0.

Debutó Montero en el 
equipo nacional, dirigido, 
como en el anterior partido 
contra los alemanes, por La
dislao Kubala. La violencia 
fue nota dominante de un 
encuentro generalmente do-^ 
minado por los españoles, 
aunque el colegiado no mos
tró ninguna tarjeta.

1 Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Alvarez y Quiñi, 7; Arturo, 6; Argenta y Yeli, 3; 
Patri, 2; Eutiquio, Toño y Enríquez, 1.

“ANGEL" ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”., 
como en anteriores temporadas.

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS
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FUTBOL

Ocurrió en Segunda “B”, Grupo III

El Real Avila se descuelga del grupo de cabeza
tras una jornada con pocas sorpresas
Avila. Pablo Herráez.

Siguió siendo nota carac
terística, una jornada más, 
el mal estado de los terrenos 
de juego, con ligeros cam
bios en el grupo de cabeza, 
de la clasificación, a partir 
de la segunda plaza, claro 
es, porque la primera está en 
muy buenas manos. Por la 
parte baja, sin sér ostensibles 
las diferencias, en cuanto a 
puntos se refiere, sí que se 
dieron cambios notables, co
mo el caso del Plasencia que 
gana cuatro puestos, en el 
aspecto positivo. En el nega
tivo, todo un Córdoba se ve 
de lleno involucrado en la 
zona de descenso. Increíble, 
pero cierto. No obstante 
queda mucha liga.

El Avila, fue el de nues
tros pecados, mal, mal. Pier
de un puesto en la clasifica
ción, que es lo de menos, 
porque lo más importante 
está en que cede terreno. Se 
alejan de él, Telde, dos pun
tos, Badajoz y Getafe cua
tro, mientras que pegados a 
sus talones se sitúan Linares 
y Leganés, aunque los úl
timos “pincharon” en casa.

JORNADA SIN 
SOBRESALTOS

La jornada, en general, no 
ofreció sobresaltos impor
tantes, por cuanto, en gene
ral, se dieron resultados más 
que lógicos, con un par de

LUMBRERASEl Avila fue el de nuestros pecados, mal, mal.
excepciones. Victoria, sor
presa a medias en la tarde 
del sábado, del Atlético Ma
drileño en “El Arcángel”, 
ante un Córdoba al que ni 
siquiera le sirve el cambio de 
entrenador. Los más de 
ciento cincuenta “kilos” de 
presupuesto cordobesista, 
son para hacer meditar y 
diría que temblar a los mis
mos “cimientos” del fútbol 
cordobés.

La segunda sorpresa, tam-

a medias, la dio elbién
Leganés en su feudo, ya que 
no fue capaz de pasar del 
empate ante Las Palmas At., 
teóricamente inferior.

Por lo demás, resultados 
muy, pero que muy norma
les, Victorias claras del Sa
lamanca, sobre el San Se
bastián, 4-0; Linares, 5-2, 
ante el Sanluqueño; también 
rotunda victoria del Getafe, 
3-0, ante el Sevilla At. Más 
justas las del Maspalomas 

sobre el Alcalá, 1-0, y la del 
Plasencia ante el Real Avila, 
2-1. Corta ésta, desde luego, 
para el juego desarrollado 
por los placentinos, frente a 
un Avila que perdió la brú
jula desde que comenzó a 
rodar el balón y, como con
secuencia de ello, siempre 
estuvo a la deriva.

En el partido sobresalien
te de la jornada, Telde-Ba-^ 
dajoz, los insulares se que
daron con los puntos. Un 
partido que tuvo emoción, 
que respondió al interés que 
había despertado y que fue 
lo que se esperaba de él, un 
buen encuentro. Al final 
vencieron los locales, pero 
no sin los apuros correspon
dientes.

En Daimiel, duelo de co
listas. Los manchegos ante 
el Cacereño. Se adelantaron 
los visitantes en el marcador 
y dominaron en la primera 
mitad. En la segunda cam
biaron las tornas; el juego y 
el gol local hicieron justicia, 
en un partido con un tiempo 
para cada equipo.

Por último el Parla dejó 
un negativo en Sevilla, ante 
el Betis. Partido malo, tam
bién entre equipos mal cla
sificados, que deja al Parla 
en situación tan comprome
tida como la semana ante
rior y que implica a los 
béticos en la zona de peli
gro.

PARTIDOS Y ARBITROS PARA LA PROXIMA 
JORNADA

Cacereño - San Sebastián (Navarro Cascales).
Sanluqueño - Daimiel (Trabadela Gómez).
Las Palmas Atlético - Linares (Casañas Bethencourt).
Sevilla Atlético - Leganés (Soto Mariscal).
Parla - Getafe (Carmona Méndez).
Badajoz - Betis Deportivo (Yébenes López).
Alcalá - Telde (Murcia Murciano).
REAL AVILA - Maspalomas (Martín García).
Atlético Madrileño - Plasencia (Gil Mira).
Córdoba - Salamanca (Ceballos Borrego).

Pasó en Regional Preferente —Grupo “C”— __________ __________________

Venció Las Navas al Olmedo, empató el
Diamante en Béjar y perdió el Promesas
en Pedrajas
Avila. J. Goal.____________

Se llegó al final de la pri
mera vuelta en la Preferente 
y, por lo que hace referencia a 
este grupo “C”, hay que decir 
que sigue líder, premio a su 
buena campaña, el Universi
tario de Valladolid, que en 
esta décimo novena jornada- 
se impuso a otro equipo valli
soletano, el Peñafiel. Tani- 
bién que finalizan apuradísi
mos, en la cola de la clasifi
cación, Olmedo y La Granja.

Otra vez resultados diferen
tes para los tres equipos abu
lenses: Triunfo, por la míni
ma, de la A.D. Las Navas 
sobre el Olmedo (2-1), impor
tante empate del Diamante en 
Béjar (1-1) y derrota, que, la 
verdad, no se esperaba, del 
Promesas en Pedrajas de San 
Esteban, por 2-0.

Por mucha diferencia, han 
sido más los equipos que ju
gaban en casa y ganaron. Sólo 
se dieron dos triunfos “a do
micilio”, en los choques Ju
ventud Castilla-Whisky Dyc 
(1-2) y Guijuelo-Sporting Ga
rrido (1-2) y un empate, el ya 
citado del Diamante en Béjar.

Y estas fueron las siete vic
torias caseras: San Pedro Re- 
galado-lscar (2-0), Barrio de 
San José-Ciudad Rodrigo (2- 
I), M. Monterrey-Sequillo 
(2-1), Universitario-Peñafiel 
(2-0), Las Navas-Olmedo (2-1), 
La Granja-Tudela (1-0) y Pe- 
drajas-R. Avila Promesas (2- 
0).

Del triunfo de la A.D. Las 
Navas sobre el flojo Olmedo, 
hay que decir que le costó 
trabajo al equipo navero. Y 
ello porque no jugó bien y, 
además, no acertó cara al gol. 
Menos mal a que no se pro
dujo lo que hubiera sido una 
gran sorpresa. Los olmedanos 
se adelantaron en el marcador 
y costó trabajo superarles.

Béjar Industrial y Diaman
te protagonizaron un extraor
dinario encuentro. Y, a tenor 
de lo que sucedió en el campo, 
el empate no es injusto. Los 
de Nacho van para arriba y ya 
han puesto su primer positivo 
al lado de la putuación en la 
clasificación. Sin goles en la 
primera mitad para después 
adelantarse en el marcador 
los diamantinos por medio de 
Roberto. Luego, los bejara

nos empataron de penalty, 
cometido por Nandi. A ver si 
ya se anima definitivamente el 
Diamante al que vemos capaz 
de subir varios puestos en la 
tabla.

Lo del Promesas en Pedra
jas, esa derrota inesperada 
ante uno de los equipos más 
bajos en la clasificación, sólo 
pudo darse por la malísima 
tarde de los de Izquierdo. 
Tanto que, para lo acosturn- 
brado, el juego local se consi
deró como casi brillante. 
Aunque la labor sea de hacer 
jugadores, el equipo tiene que 
poner más en cada choque. 
En éste debió apretar más en 
busca de algún positivo. Los 
goles locales uno en cada 
tiempo.

Baja dos puestos el Prome
sas y queda séptimo, a cinco 
puntos del líder. Sube dos 
pasos Las Navas y queda dé
cima. Y Diamante se mantie
ne décimo tercero..

En la próxima jornada via
jarán Diamante y Promesas: 
El primero a Guijuelo y el 
otro a Iscar. Las Navas reci
birá al Tudela.

EI Diamante ganó su primer positivo en Béjar. lumbreras

PREMIO A LA 
DEPORTIVIDAD

Para el jugador que menos 
sanciones tenga durante 

la temporada:

Sanciones en el partido 
del domingo, 24.

Quiñi y Alvarez
2 puntos.

Patrocina

1"H"| CAJA B AHORROS 
UU D AVILA

PREMIO A LA 
COMBATIVIDAD

Para el jugador que más 
veces aparezca en esta 
sección durante la tem

porada 1987/88.

HOY

DESIERTO
Patrocina:

Enrique Jiménez
C/ Reyes Católicos, 28
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

COCHES VENTAj

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GW 2.0 Aire 
Acondicionado.

AUDI 100 CD.
CITROEN DYANE 6.
CITROEN DYANE 6 Furgoneta.
CITROEN VISA DIESEL TRD. 
CITROEN CX DIESEL -Aire, Cuero-
FORD FIESTA 1.1 S.
FORD ESCORT XR-3 Aire Acondc.
MINI 850
PEUGEOT 205 GTL
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD 
RENAULT 5 GTL Gama 80.
RENAULT 5 GT TURBO.
RENAULT 11-TURBO.
RENAULT 12-TS.
RENAULT 12 TS FAMILIAR.
RENAULT 18 GTS 5 v.
RENAULT 9 GTD.
RENAULT 9 TSE Aire Acondc. 
SEAT 127.
SEAT 131 Diesel 2500 Aire Ac.
SEAT 132-1800 5v.
MERCEDES 300 GD.
BMW 524 TD Turbo Diesel.
BMW 323 i.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga- ' 
ción Virgen Soterraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA

Motor Avila, S.A.
Avda 18 de Julio, 32 y 44 

Avila

Renault- 4 - FS acris
talada

Renault-4 F6 acrista
lada

Renault-5 - 950.
Renault-5 TL
Renault 5 - GTL Con

fort
Renault-9 - TSE 5 v. 
Ford Fiesta L

IMPORTACION

Mercedes 190-E 
Mercedes 190-E-autom. 
Mercedes 280-E-autom. 
BMW- 528 - Full equi

po.
BMW-323-L
BMW-325-IX - 5.000 

Km.
Porsche-944 - S.
Porsche-944 Targa

ALQUILERES |
^Amplio local comercial Plaza 

Santa Teresa. Telf. 21 21 56.

.— Se alquila piso con plaza de 
garaje. Sánchez Albornoz, 4. In
formes teléfono 21 36 52.

—Alquilo-vendo local propio ta
ller o almacén, 120 m2. Teléfono 
22 07 98.

ENSEÑANZA

—LICENCIADO Y PROFESOR DE 
EG.B. Si estás interesado en un 
puesto en la enseñanza estatal. 
Agregados, F.P. y E.G.B. Próxima 
convocatoria Preparación a dis
tancia personalizada Optimos re
sultados. Infórmate urgente en 
CEN. Llamando o escribiendo. 
Teléf. 407 84 63. Apartado 4104- 
20080 Madrid.

—Recuperación francés. Nivel 
de BUP. Grupos reducidos. GEMA 
Plaza Nalvillos. Tlf. 21 35 44.

OPOSICIONES

—AUXILIARES, estudio progra
mado, modificaciones legales. 
Oblígate viniendo a clase. Telé
fono 22 27 60.

OFERTAS

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PERDIDAS
—Perdida becerra avileña, con 
chapa y plástico en oreja dere
cha. Teléfono; 22 43 00.

PISOS VENTA
—Venta de piso. Tlf. 22 02 82.

POMAR VENDE pisos de- 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.

TRABAJO
— POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 24 
años que quieran moverse den
tro de un alto nivel de beneficios. 
RM. Teléfono 96-351 70 34. Se
ñor Villanueva

— EMPRESA nacional precisa 15 
personas arabos sexos, raayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción. 
R M. Sr. Gallego. 96-351 70 34.

— Necesito matrimonio para va
quero y empleada dehesa Zona 
Campoazálvaro (91) 521 43 89. 
(911) 18 22 85.

TRASPASOS
—Traspaso droguen a-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.
— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf 21 35 69.
— Se traspasa bar en 500.000 
Ptas. Telf. 22 38 16. Llamar de 
5 a7.

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

VARIOS
— Se hacen jerseys con tricotosa 
Teléfono 22 54 96.

VENTAS
r '

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

— SE VENDE alfalfa empacada y 
cebada, Tfs. 33.01.01 - 35.15.79 
(2 a 3 de la tarde).

—Vendo local céntrico amplio. 
Tlf. 21 20 28. (Abstenerse curio
sos).

— Se vende nave. 230 m/2. En 
Avila ¡¡OPORTUNIDAD!!. Teléfo
nos 21 22 22 - 22 42 10 -22 47 74.

—Se venden pacas de paja. 
Teléfono 32 30 10.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26-40 
21-27-62 
21-27-93

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

Razón; Oficina de Empleo, 
Avila

PRIMER ANIVERSARIO

DOÑA GREGORIA CRESPO GONZALEZ
FALLECIO EN AVILA EL DIA 27 DE .ENERO DE 1987 
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS 

Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

D. E. P.
Sus hermanos: D, Daniel, D. Martín Crespo 

González; hermana política' D.® M® Teresa 
Regalado Jiménez; sobrinos: M.® del Pilar, 
M.® Teresa y José-Daniel Crespo Regala
do. primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA

Y comunican que,las misas que se cele
brarán los días 27,28 y 29 de enero, a las 7.30 
de la tarde en el Inmaculado Corazón de 
María serán aplicadas por su eterno des
canso.

Para hoy, día 26

PRIMERA CADENA 
8,00; BUENOS DIAS. 
9,00: PÔR LA MAÑANA

13,00: LOS WUZZLES (R) 
13,30: 3 x4
14,30: INFORMATIVO TERRI

TORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST. "El 

hombre de paja”.
16,30; LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R) 
18,30; HEIDI (R)
19,00: ELEGIR UNA PROFE

SION. “Diseñador de interior”. 
19,30: BARLOVENTO. 
20,00: LA HORA DEL LEC

TOR
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: VIAJE CON NOSO

TROS
22,15: SESION DE NOCHE. 

Ciclo: Marlon Brando. “Piel de 
serpiente”. Dirección: Sidney 
Lumet Con Marlon Brando, 
Anna Magnani

0,15; TELEDIARIO-3 
0,35: TELEDEPORTE.
0,50: TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,30: El co
lumpio. 14,00: Las cosas de la 
vida 14,30: Informativo regio
nal 18,30: Mirador.

14,30: INFORMATIVO TERRI
TORIAL.

15,00: TELEDIARIO-l.
15,30: HISTORIA DE LA MO

DA (R}.
“La época de la rebelión”. 

16,30; MOZART (R). 
18,00: LOS CONCIERTOS DE 

POPPGRAMA (R).
“Rolling Stones 1976”.

18,30: EL CUERPO HUMANO 
(R). “Una nueva vida”. 

19,00: CAPITOLIO. “Episo
dio 11° 131. La campaña de 
Tyler sufre un revés, porque él 
solo se preocupa de buscar a 
Julie.

19,25; ARTE Y TRADICIONES 
POPULARES (R). “Ribera evo
lución cromática”.

19,40: AVEC PLAISIR Uni
dad 10.

20,00: CAMINOS FLAMEN
COS.

21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4. 
21,45: HERENCIA “Hacia el 

futuro”. Previsto para el día 12, 
vuelve a anunciarse para hoy.

22,40: EL TIEMPO ES ORO. 
23.40: LA BUENA MUSICA

Para mañana, día 27

PRIMERA CADENA

8.00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: ERASE UNA VEZ.. EL 
ESPACIO (R).

13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST. 
“Conexión perdida”. Kif 

aconsejado por Stafford, pre
para su falso suicidio.

16,30: LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R). 
18,30: LA PIEDRA BLANCA. 
19,00; A TOPE (R). 
20,00: DE 9 A 5.
"Venta difícil”.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00; EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO PIRULI.
22.15: CANCIÓN TRISTE DE 

HILL STREET.
23,05; LOS MARGINADOS. 
0,00; TELEDIARIO 3.
0,20; TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 13,30: El 
fogón 14,00: En el campo. 14,30: 
Informativo regional 18,30; 
Mirador.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00; TELEDIARIO 1.
15,30; LOS AFRICANOS (R). 
Episodio n° 3. El Islam.
16,30: EL JARDIN DE VE

NUS (R).
"La adúltera discreta” y “El 

árbol encantado”. Intérpretes: 
Fernando Fernán-Gómez, Ve
rónica Forqué, Juanjo Menén
dez, Juan Ribó, Esperanza Roy.

17,30: SECUENCIAS.
“ Afi saluda a Fred Astaire” (I).
18,30: MUJERES PARA UNA 

EPOCA (R).
19,00; CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES (R).
“Ribera: grabados”.
19,40: AVEC PLAISIR 
Unidad n° 11.
20,00: MUSICA Y MUSICOS.
20,25: FUTBOL; ESPAÑA- 

RD.A.
22,25: EL MIRADOR
22,40: TENDIDO CERO.
Dedicado a los matadores 

retirados Pedro Martínez, “Pe
drés” y Emilio Ortuño, “Jumi- 
llano”.

23,10: CASO PARA DOS. 
0,05: TIEMPO DE CREER 

“ Islam”.

De buena 
vecindad 

es comprar 
en la 

localidad
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La solana José Manuel Serrano

Aviso a los periodistas

E
L discurso del secretario general del PSOE —y presidente 

del Gobierno—, en el acto de clausura del Congreso 
socialista, nos ha puesto, a muchos periodistas, la carne 

de gallina. Son tan duros los ataques —y las veladas amenazas 
que se hacen— que a uno le da un cierto temor porque lo que 
diga sea interpretado de distinta forma a como se escribe.

N el anterior sistema político —cuando el general Franco 
tenía todos los poderes— a los periodistas se nos 
impedía ejercer, con total libertad, nuestra misión, que 

es la que nos encomienda la sociedad y que consiste en narrar 
lo que en ésta sucede. Se tachaban informaciones porque 
hablaban de huelgas, por ejemplo, y hasta se nos obligaba a 
poner determinados titulares. Poco a poco se fue-abnodo la 
puerta y, con la llegada de la democracia, el periodista 
encontró que las barreras caían y él podía ejercer su misión sin 
más problemas que las interpretaciones de unas leyes que 
hablan sobre el honor de las personas.

E
L periodista, lógicamente, tiene que realizar su trab^o y 

denunciar las irregularidades que ve. Y ejercer la critica, 
como la ejercen muchos ciudadanos, que eso lo ampara 

la Constitución... Al secretario general Felipe González parece 
que cada día le gustan menos los periodistas. Lease su discurso 
? las palabras que nos dedica. Confunde, tal vez, que en un 
sistema democrático, cada ciudadano —y el periodista lo es
es muy libre de expresar las opiniones que quiera. Y si alguien 
fevS calumnias: para eso están los tribunales de justicm 
-aunque muchas personas confíen poco en ellos-. Las 
amenazas, aunque sean veladas, no sirven.

Avila. Juan Ruiz-Ayúear.

El turismo y la gastrono
mía de Avila se verán pro
mocionados a partir de hoy 
en la Feria Internacional del 
turismo —Fitur’88— que se 
celebrará en Madrid duran
te los días 26 al 31 del 
presente mes. Siete provin
cias de Castilla y León pro
mocionarán conjuntamente 
sus productos en un stand 
de 225 metros cuadrados, 
para lo que la Junta regional 
ha empleado diez millones 
de pesetas.

Palencia y Zamora son las 
dos únicas provincias de la 
región que tendrán stand 
propio, dado que las Dipu
taciones de ambas habían 
adquirido el compromiso 
con anterioridad a la puesta.

AVILA
W« ^-

LUMBRERASEl turismo en Avila puede recibir un fuerte impulso en la Fitur’88Avila promocionará sus productos junto ai resto de las provincias de nuestra Región
ARCHIVO

Se inaugura hoy en la madrileña Casa de Campo__________ __

La Fitur’88 será un importante 
escaparate para la promoción 
turística de Castilla y León
en marcha de la iniciativa 
regional, si bien ya se han 
comprometido para que en 
años venideros no se disper
se la oferta.

Junto a los vinos de nues
tra provincia, Avila presen
tará ante los operadores tu
rísticos de todo el mundo 
que asistirán a la Fitur’88, 
cuya cifra se calcula en 
25.000 profesionales, otros 
varios productos de nuestra

El tiempo
Lluvias y cielos 
parcialmente 
nubosos
Madrid. Efe. _________

Hoy se esperan cielos 
cubiertos con precipitacio
nes moderadas en Galicia, 
Asturias, Extremadura y 
zonas occidentales de am
bas Castillas y Andalucía.

Las precipitaciones se 
extenderán más débilmen
te a Cantabria, País Vasco, 
Navarra, La Rioja y Piri
neos. En el resto de la 
Península, Baleares y Ca
narias, habrá cielos par
cialmente nubosos con al
guna precipitación muy 
aislada. Las temperaturas 
continuarán sin grandes 
cambios.

Muy nuboso, con chu
bascos en la mitad occi
dental de la Península, 
siendo más frecuentes e 
intensos en las regiones del 
noroeste.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima de ayer: 9,0.°. 
Mínima de ayer: 7,0.°. 
Precipitación: 0,3 litros 

por m2.

2.500.000 pesetas al nú
mero 91399.

50.000 pesetas a la ter
minación 1399.

5.000 pesetas a la termi- 
.nación 399.

500 pesetas a la termina
ción 99.

tierra, especialmente las ju
días del Barco y el chule
tón, que podrán ser sabo
reados por aquellos y el 
público en general junto a 
los embutidos, piñones, al
mendras y mantecados de 
Valladolid, el queso y embu
tidos de Soria, hornazo y 
embutidos de Guijuelo, 1a
eón con pimientos, botillo, 
cecina y queso de León, 

embutidos decochinillo y

Martes, 26 de enero de 1988
Ss. Timoteo y Tito, obs.; Teógenes, Marco, Teofrido, 

Auxilio y Atanasio, obs.; Simeón anac.; Paula vda.; Ansurio 
(= Isauro) y Vimarasio obs. de Orense.

El Sol sale a las 7,30 y se pone a las 17,25.
La Luna sale a las 11,22 y se pone a la 1,10.
Luna Llena el día 2 en Leo.________________—

Roban en un estanco de 
la Avenida de Portugal
Avila. Redacción.__________

El pasado sábado fue de
nunciado el robo llevado a 
cabo en el estanco situado en 
la Avenida de Portugal, don
de sus autores se apoderaron 
de tabaco rubio y puros por 
valor de uri millón de pesetas, 
así como de diversos objetos 
que han sido valorados en 
otras 150.000 pesetas, según 
informa el Gobierno Civil.
España y Japón tendrán 
la mayor expansión 
económica de 1988
Madrid. Efe.______________

España y Japón serán los 
dos países con mayor tasa de 
expansión económica en 1988, 
según un informe del Instituto 
de Economía Mundial de Kiel, 
que prevé, para los mismos 
un aumento del Producto Na
cional Bruto en torno al 3 por 
ciento.

El informe señala que la re
ciente crisis de bolsas de valo
res internacionales no dará 
lugar a una recesión económi
ca mundial, pero generará un 
leve debilitamiento en la ex
pansión de las principales 
economías. .

Estados Unidos, donde la 
baja de cotizaciones ha sido 
muy pronunciada y las accio
nes tienen una elevada parti
cipación en el patrimonio y 
las. economías domésticas, re
gistrará una reducción más

Segovia, morcilla y queso 
blando de Burgos, lechazo 
de Aranda, cangrejos, queso 
y fiambre de Palencia y que
so y embutidos de Zamora.

El Día de Castilla y León 
' se celebrará en la Fitur el 

próximo día 30 de enero, 
junto a Hungría, República 
Dominicana, Tarragona, 
Canadá y Andorra, con lo 
que no se pierde del todo el 

significativa del consumo.
En el resto de países indus

trializados, las pérdidas de ri
queza de las economías do
mésticas serán menores y el 
consumo privado se verá me
nos afectado.
Espectacular descenso del 
precio de las angulas
San Sebastián. Efe.________

El precio de las angulas, 
que al principio de la campa
ña en el mes de noviembre al
canzó las 20.000 pesetas en el 
mercado español, ha descen
dido a unas 8.000 en estas úl
timas fechas.

El pequeño grupo de im
portadores españoles ha in
crementado sus partidas estos 
días, con precios de origen 
declarados en frontera de 230 
francos franceses (unas 4.600 
pesetas), por debajo de , los 
550 francos que llegaron a de
clarar en noviembre.

Estas importaciones de pes
cado en vivo no pagan arance
les y sólo se ven gravadas con 
un seis por ciento de IVA al 
entrar en España, la mayor 
parte de ellas por los pasos de 
Irún.

El destino de estas angulas 
son principalmente, los vive
ros guipuzcoanos de Aguina
ga, aunque en los últimos 
años han aparecido unos po
cos en Navarra y Asturias, 
que acaparan el mercado en 
nuestro país, el único donde 
existe un consumo destacable 
de este producto. 

carácter festivo que tuvo la 
presencia regional en edicio- | 
nes anteriores. ]

Dentro del programma de 
actividades promocionales 
de Castilla y León en la 
feria, será distribuido por 
parte de la Consejería de 
Fomento un folleto turístico 
de 60 páginas, en el que se i 
hace un repaso a los atracti- ¡ 
vos turísticos de ttídas y- 
cada uña de las nueve pro- ? 
vincias, con un preámbulo a 
modo de introducción histó
rica y geográfica de la re
gión-

Ai acto inaugural de la 
feria estarán presentes tanto . 
las autoridades regionales 
como el alcalde de Avila, 
Antonio Encinar, y el conce
jal de Turismo del Ayunta
miento, Juan Frutos.
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